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Ü! l i l i  f Ü S S
Equipo que “catapulta" a los jóvenes 
valores de la cantera madrileña

ÿJDEID—Ën la mañana del 
ÈŒingo tuvo lugar la presenta- 
Kficiai de los jugadores del 
[jo Mecano a su afición. 
Hile ya entrenaron el pasa-

llecano dirigió unas palabras de 
salutación a toda la plantilla. 
Entre otras cosa'$, dijo: “Nos
otros -estamos aquí para servir 
a una barriada maravillosa, que

Antes de que la temporada 
oficial dé comienzo, el Rayo ju
gará lina serie de partidos. El 
día 13 se enfrentará al Santa 
Bárbara en Toledo, en partido

#rih: El vicepresidente del Rayo, don Pedro Torres Ortega, sa 
®(!. Abajo: Un momento del primer entrenamiento a las órde
'‘Viernes, .los aficionados valle- 
tts querían ser a sus ijiucha- 
•3, abre todo las nuevas ca- 
i;
5 vicepresidente del. club va 

l í  m m n

i mmmm
,telM0.3'- FíCHAJES DEL 
EQUIPO VALDEPEÑERO 
•Ü3PEÑA8.—A los última- 
*9 «nocidos por haber sali- 

nuestras páginas, se au- 
;%lo-s nombres de tos ele- 
% siguientes.: ¿amper, cen- 
!!.fl»e procede del (Almería, y 

de la Balona; ade- 
Ĝalisteo, guardameta. Tain- 

\enci encuentro que el Val- 
!%s.. disputará contra el 
'fcba ei próximo domingo día 
<* alinearán dos jugadores 
Pitada División cuyos ñoxn- 
Wwenps.en nuestro próxi- 
'.númsro.. El equipo cordobés, 
s- a Valdepeñas, con todos 
jalares., siendo deseo del 
«o andaluz, presentarse, an- 
■5 afición, vaidepeñera, tal y 
peimos antes totalmente 
‘•wd. la  afición, pues, pue- 
íjíar segura de que va a pre- 
í;?t un memorable encuen- 
jfl'M el mejor que se haya 
» m Valdepeñas. Nos visita- 
lc,:¡i el cuadro andaluz, el 
®!ente señor Morón, su vice- 
«deaie y varios directivos.-E

en .todo momento nos br-inda su 
apoyo y entusiasmo. Pensando 
en ella, os pido que cuando sal
gáis al campo lo hagáis con fe 
y ganas. No os importe nunca 
perder un punto o dos en casa 
st lo habéis hecho sudando de- 
verdad la camiseta, es -decir, 
habiéndolo dado todo en defen
sa de vuestros colores. Quisiera 
que pensarais en lo que os he 
dicho anteriormente; los que 
lleváis más años en e l club sa
béis que digo la verdad, porque 
si un día ganáis y no lo habéis 
dado todo, ese maravilloso ju
gador número doce que tenemos 
tampoco saldrá satisfecho con 
lo visto” .

El señor Torres Ortega expii- 
eó también a los jugadores la 
nueva situación en que el Rayo 
so encuentra. Les recordó las 
dificultades que hallarán esta 
temporada, y que pese a ello-de
bía haber en el campo deporti- 
vidad. Antes do finalizar sus pa
labras presentó a los jugado
res al nueve entrenador, señor 
Olmedo, para el que tuvo frases 
de tlcgio por los muchos servi
cios prestados ya al equipo va- 
llecano.

Una vez finalizado el acio pro
tocolario, Olmedo dió orden a 
todos los jugadores para que em
pozara el entrenamiento. Este 
duró alrededor de una hora. A 
partir de ahora el Rayo-entrena
rá en el Parque Sindical, yá que 
espera mejorar ciertas partes 
tíeí campo, que necesitan un re
plante de hierba.

luda a los jugadores de la plan- 
nes de Olmedo. (Fotos Balaguer)
semifinal del Terneo de ferias de 
aquella, ciudad. El día 5 de sep
tiembre recibirá en su casa ál 
Calvo Soteio. al que seguramen
te visitará el Rayo el sábado 
19 de éste mes. Se gestiona un 
partido, que bien será contra el 
Jaén, con el que en estos momen 
tos- se mantienen contactos, o 
contra el Getafe. Esto quiere de- 

(Pctsa a octava vagina).

COPAS Y  TROFEOS 
DEPORTIVOS

CARRERA JOYERO
Avenida dei Rey Santo, 2 - CIUDAD REAL

C0LAB0R4CI0K EN LAS COMPETICIONES f 
1 FESTEJOS §

Más de 40 jugadores 
ei las plantillas de 
Calvo Soteio j  Atlética

Calendario de partidos am istosos

El vicepresidente Sr. Uceda dirige la palabra a los jugadores

Fuertcllano. — Como estaba 
previsto, el pasado día 3, se 
ce.lebró el acto oficial de pre
sentación de jugadores de las 
plantillas correspondientes al 
Calvo Soteio y Atlético Calvo 
Soteio. Nada menos que 40 ju
gadores fueron presentados a 
la junta directiva e informado
res de Prensa y Radio locales. 

Por ausencia del presidente 
que se encuentra en uso de sus 
vacaciones, efectuó la presen
tación el vicepresidente señor 
Uceda, quien pronunció a con
tinuación unas sencillas pala
bras para dar la bienvenida a 
los jugadores, a los que pidió 
su total y absoluta entrega en. 
defensa de los colores del Cal
vo Soteio, equipo que ' -cuenta 
ya con un prestigio bien gana
do dentro dsl ámbito futbolís
tico nacional, a-l cual había 
que hacer honor. Exhortó a los 
jugadores a luchar desde el co
mienzo de la Liga hasta el fi
nal, ya que la temporada que 
va a dar comienzo así lo exige. 
"No podemos permitirnos— con
tinuó diciendo—el clásico “ba
che” que un año tras otro he
mos venido observando desde 
que militamos en esta catego
ría cuando el campeonato está 
mediado. Nuestra meta es sos
tenernos en Segunda División 

(Pasa a sexta página)

El nuevo Cacereño

Un momento dei acto ds presentación de los nuevos jugadores del 
Cacercño. ( Foto Burgos), (información en página séptima)

AL CERRAR

¿SERA OYAREGUI EL 
ENTRENADOR DEL 

TOMELLOSO?
CON ANTERIORIDAD, HABIA 
CIRCULADO EL RUMOR DE 

QUE LO SERIA CUADRA

En nuestra página cuarta, pu
blicamos una información de 
Tomelloso. en la que se da la

composición de la junta direc
tiva y el rumor de que posible
mente sea Cuadra c] entrenador 
dei club blanco. Cuando ya te
níamos tirada dicha página 
—pues, por necesidades del ta
ller, hemos de hacer nuestro se
manario en des tiradas—  nos lle
ga una noticia de “Ultima hora” 
de nuestro corresponsal “Pona", 
en la que rectifica dicha noti
cia, en el mentido de que se es- 

en {.ratos ccn Oyaregui y que 
es muy posible que éste sea el 
enarenado, tcmeiiosero, cuando 
aparezcan estas líneas. También 
en ia lista de directivos, hay qua 
añadir a don Ovidio Martínez 
Cañas, como vicepresidente ter
cero y a den Teófilo Quevedo 
Rebato, en la sección deportiva.,
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El Carabanchel en marchi
Nuevos en esta... "cancha"

D. Pedro Bódalo, presidente y J. Antonio Segura, entrenador, en 
pos de días triunfales para el Club

MADRID. (De nuestro corres
ponsal, Sánchez Lozano). Aun
que con algún retraso, debido al 
compás de espera marcado por 
el cambio de directiva, el C. D. 
Carabanchel, bajo la firme batu
ta de su nuevo y emprendedor 
presidente, don Pedro Bódalo, se 
dispone a afilar sus armas con

paña mueve montañas y nos da 
en la nariz que. eso lo poseen én 
cantidad, aquí. Ies tenemos afa
nados en poner cimientos y más 
cimientos, tanto deportivos i co
mo de los otros a un Caraban
chel, que, o no entendemos de 
sicología humana un pimiento o 
habrá de alcanzar un rango y 

vistas a la próxima campaña, ' una categoría en todos los as- 
dispuesto e Intentarlo todo para ’ pectos, que ni siquiera soñaran 
no desmerecer en nada de la los acérrimos más acérrimos del 
brillantísima temporada prece- ! club, no hace demasiado tiem- 
dente en la cual, como todos sa- ’ po. Ya el año pasado con don 
bén el popular equipo de La Mi- ; Francisco Sánchez —caraban- 
na se proclamó campeón, yendo ' chelero neto, gran entendido en 
prácticamente en cabeza todo el la materia, amante del club y 
campeonato y cayendo solc, con [ con mucha mano izquierda— el 
cierto estrépito, ante un equipe , timón y con el señor Bódalo co
de gran valia que habría de al- mo delegado de Prensa y Propa- 
canzar como prueba de ella el .ganda, el Carabanchel adoptó 
codiciado y difícil ascenso á  Se- ' otro “aire” un algo impalpable, 
gunda División. ¡que iba desde mejor equipo, a

Tarea les damos, pues no ÿa ' varias obras de mejora, pasan- 
para mejorar la hazaña, sino | do por mil y un detalles de or- 
incluso sólo para igualarla. Lo | ganización y propaganda y que 
decimos como lo sentimos, aña- cualquier observador notaba en 
djendo no obstante,, que los se- seguida a la primera ojeada, 
^uidores carabancheleros, pue- f Se trata pues, de continuar el 
den estar tranquiles sobre el par-] buen camino emprendido y, sí 
ticular, porque ellos, los "nue- ( es posible, por difícil que parez- 
yos en esta cancha, ya lo saben ca y en realidad sea, mejorarlo, 
y como el amor prepio en Es- Ahí es nada. Algo que, sin duda

| alguna, haría retroceder a cual
quier hombre, por muy bien dis
puesto que estuviere; o cual
quier hombre que no fuese‘Pe
dro Bódalo, una persona para 
quien una vida sin lucha, sin 
problemas, sin una meta a al
canzar por inalcanzable que pa
rezca, no merecería la pena ser 

TOR1RUOS.— (De nuestro co- vivida, a lo que veo. 
rresponsal, Pedro Pérez). Des- # uno, incapaz de echar sobre 
pués de la pasada temporada en s*> tarea similar, le deeia no ha- 
que, una vez más, atravesó una ce mucho, que si no temía enxer- 
d-elicada situación económica, te- í1}3-1* ^el hígado ante tantos pro- 
miamos le que habría de llegar klemás, pero ahora nos hemos 
tarde o temprano; la directiva dado cuenta de que cuando en- 
c.*n pleno ha presentado su dimi- Armaría es si se viese obligado 
sióh, a estás alturas, cuando la a amoldarse- a esa vida apasible 
mayoría dé los clubs ya tienen Que 1®' espera... que le espera 
perfilado .su equipo y empezaion cuando tenga noventa y muchos 
los entrenanuc-nU s; de' monten- añJ?s. , ■ , ■ , •
se ha nombrado una Comi-1 , ®1 lector me perdonara, pues 
slón, la cua¡ va a pedir ayuda él querrá noticias más concretas, 
a la Federación, para ver el mo- Pero ^  me ha permitido exten- 
do de solucionar el caso. I derme en otras consideraciones,

Hace muchos años veíamos ve- e ’ P°rque en estos días aparte 
nir esto; no lo decimos ahora la contratación de José An- 
porque haya ocurrido, no; cuan- -tonlo Segura, conocido jugador 
do uno hace una casa sin ci- y despues triunfador dos anos 
nüentos, tarde o temprano ha de7 con los juveniles-madridistas •—a 
venirse abajo, y esto ha venido ; ftulen entrevistaremos anyplia- 
a Ocurrir aquí; hasta ahora se ¡mente dentro de quince días pa- 
ha ido resistiendo á trancas I V d . s .  con noticias de toda in- 
y barrancas gracias a unos se- ! dolé1 concernientes al momento 
ñores que, cada final de tempo-1 actual del club— y aunque se 
rada, aporíaban de sus bolsillos [barajen muchos nombres cono-' 
el déficit, que se habiá acuniu-1 eidos y nueves, todavía no esta 

; lado; pero estp no podía durar, el equipo completo.

EL T0RR1J0S, EN

GRAVE crisis

ría, Domínguez, Nlco, Lavisier, 
De la Cruz etc., que junto con 
otros nombre^ de igual altura 
y algunos juveniles merengues 
de los juveniles que hayan pasa
do de edad debida, completarían 
un cuadro capaz de intentar la 
proeza que todos saben.

Pero “no queremos decir na
da” aún. Dentro de quince días, 
con Segura al micrófono, ten
drán Vds. el equipo, el nuevo y 
extraordinario domicilio social 
de; club y muchas, cosas más.

Hasta entonces y con la noticia 
de que los probables y posibles 
están entrenando ya tres días 
por semana, para estar a punto 
y que es fácil haya un partido el 
día 20.

Así como que los señeros don 
Manuel Fernández Lanseras " y  
don Angel Camuñas Pérez, como 
vice-presidentes, y don Francis
co Cuevas Barroso, como secre
tario-técnico; se disponen, jun
to con los demás señores de la 
directiva a secundar entusiásti
camente la labor del señor Bó
dalo, se despide por hoy el cro
nista.

ra n fu e z  se
La cantera local base 

su trabajo
ARAN JUEZ. (De nuestro co

rresponsal F. JIMENEZ de AL
CAZAR) —El Aranjuez ha dado 
sus primeros pasos encamina
dos a la organización -de su 
conjunto con vistas a la próxi
ma temporada. La temporada 
escoba” , que ya tenemos a la 

vuelta de la esquina como quien 
dice.

La pasada semana, su presi
dente, señor Díaz-Pavón, acom
pañado de los técnicos señores 
Nieto y Gosg'aya, que en su día 
fue gran guardameta cfcsl Aran- 
juez  ̂ Madrileño, Talavera, etc., 
se trasladaron a la Castellana 
a fin de arreglar el consiguien
t e  ".papeleo” de los tres equipos 
que h'an de participar en las 
distintas competiciones, el de 
Tercera División, La Campiña, 
en regional y el Juvenil.

Referente a j ugadores, Aran- 
juez. cuenta actualmente ccn 
más de treinta locales, todos 
ellos, aprovechables, aparte los 
juveniles y Eos del Loyola, y >un 
plantel de más de doscientos que 
forman los equipos infantiles 
de Colegios, Instituto y  demás 
centros docentes a los que no 
se abandona porque de ahí es

Para ultimar los í ic h a je s  
en negociación

siempre, y así ha ocurrido.
Torrijos, con sus escasos seis 

mil habitantes, no pódia inante- 
nerse en categoría nacional, y 
ahora al encontrarse en Primera 

. Regional no se ¿ierien-.cimientos 
para hacer un equipo económl- 

. co; el, error fue no prestar la 
menor atención a ja cantera; 
chicos, qué a los 18 años prome
tían, se quedaron sin volver a 
jugar aí, fútbol; no se les dio 
oportunidades. Aquí siempre ha 
existido büena cantera; si no, 
ahí están sus éxitos juveniles 
año tras año en las competicio
nes comarcales, pero, al llegar a 
la edad tope, veían truncadas 
sus ilusiones al no tener sitio en 
el primer equipo, demasiado 
“profesionalizado” y así se han 
Ido perdiendo decenas de jóve
nes que ahora nos salvarían la 
situación; el error fue grave y 
las consecuencias se p a g a n  
ahora.

No sabemos lo que c-currirá; 
esperamos que todo se arregle 
satisfacctoriamente y que Torri
jos siga con su equipo de fút
bol, aunque haya que echar ma- 

i- no de los juveniles^ y algún chi- 
' co joven de la Comarca; ahora 

bien, que esto nos sirva cié lec- 
‘ ción, y  esperamos de esta hueva 

directiva que se nombre, que no 
vuelva a tropezar en là misma 
piedra y que se trabaje el fútboi 
desde abajo, que es el futuro 
*lí> todo elub deportivo.----  • ,

En tre seguros y probables, po
dríamos citar nombres de tan 
reconocida valía como Morón, 
Flores, Navas, Caliche, José Ma-

CUENCA. (De nuestro corres
ponsal, José García-Ferriz). Pa
ra ir perfilando el futuro del 
Conquense en la temporada ve
nidera, se celebró reunión de so
cios y aficionados en general. 
Existía enorme interés por co
nocer los proyectos elaborados 
por la Directiva para la difícil 
temporada que se nos avecina, 
tanto en el orden deportivo co
mo en el económico, pues sabido 
es que. la U. B. Conquense le ha 
correspondido militar en el Gru
po XIV, que lleva consigo mayo
res desplazamientos y como con
secuencia gastos superiores.

En primer, lugar se dió lectu
ra al capítulo de gastos e ingre
sos de la temporada 1986-67, mu
chos números en mi bloc de no
tas que liarían un poco larga la 
lista, por. ello nos limitaremos 
a dar las más importantes, por 
ejemplo el millón y picó de gas
tos habidos, gastos que no han 
sido superados por los ingresos, 
y como consecuencia viene el 
consabido déficit, un déficit que 
aproximadamente se calcula en 
unes diez mil duritos.

Y  después vino lo importan
te, o sea el poder o no poder 
participar en la próxima com
petición liguera. Si, así es, pa
recerá un poco fuerte, pero de 
esta forma se planteó la cues-

de donde deben surgir 1» 
gadores que abastecerán en 
día al conjunto titular.

D e la  indicada treintj 
mencionada en primer lugatd 
be salir en su totalidad la Can 
piña y buena parte del 4» 
j ivez, entre los que se entu 
tran Perea, Agüiila, Lindo, | 
loso, Felipa, etc. y se lien 
muy fundadas esperanzan 
que alguno de los "nuevos" 
ta la camisola bermeja t| 
reña que, en la temporada i 
terior velaron sus armas 
portivas en equipos de 
clones cercanas con notas 
bresalientes.

Del equipo de la pasada te 
porada cumplieron Sote». 
Rizaldos. Con este existen ca 
vex-saciones encaminadas a 
renovación, sin que podan 
afirmar nada en concret̂  
courra lo mismo conelpán 
con el pequeño y gramol# 
Sotero. Al parecer tiene' aj¡ 
raciones monetarias (¡netat 
tran en los cálculos delata 
rería iocal. Cincuenta mil | 
setas son muchas pesetas pa 
un club que no oculta su » 
dición de modesto y no-da 
embarcarse en la nave loca 
las promesas que, al fina!, 
se pueden cumplir. Los I  
nados sienten esta aus¡« 
porque a Soterito, como p 
tos lares se le llama, se le? 
re ya que fue en este a 
donde, en realidad, se 
mo jugador. Pero esta ded¡ 
es mejor que no la de ote 
y luego no dar. Y no 
aludido jugador no ■ 
cantidad, aquí. ha 
buenas tardes y lia : 
pre todo lo que es en 
de los colores que tan honiti 
mente defendió, pero la wé 
es que no se puede dar poi 
no lo hay. Deseo que Sis 
llegue donde se merece y ' 
toda la suerte que en esta 
de ALAR-COS le deseamos;

Ha renovado conteto i  
como preparador una tempi 
da más. Su sapiencia, 
ción, su bondad y su no» 
en el trato con jugadores! 
rectivos le han llevado

tión, para hacernos mejor una 
idea de la situación, pues se han 
calculado unos gastos iniciales 
que hay que afrontar de inme
diato, y desde luego por la afi
ción. Así están las cosas.de mo
mento, $e propusieron muchas y 
variadas soluciones, per© al fi- renovación y, a decir wl
nal lo que se llevará a la prác- ' í ^ a t1í lon ^ í".,?!
tica es aumentar al máximo el aí ^
número de socios de honor ya 5n , s
que los 49 ahora existentes sé t  eTf
hacen insuficientes para salvar n i *
la papeleta. A tal efecto se han 1 Vid1Ibte 4n el centro de í 
creado unas comisiones que se w ,  J
acarearán do M Í i 7f l f  p íN  «  bla cuando, en pnncpj 
S  S L  !  Podía creerlo. Ei .domingo-
tion vis-tando ademasa estaole- -j^ ró  un partido entre ls 
cimientos y organismos en gene ¿  »  .
ral con el deur recabando dllci£ ldo yentre 
fondos y poder coptar en fecha ; aigUIlos a prueba. La coss 
mmediata con el dinero im pies-, tUvo entretenida y se 
cmdible para la empresa. No comprobar que los chaváis 
obstante se ha hec houna nueva 
una . citación, para dentro de 
unos días para ir centralizando 
las gestiones realizadas.

Ahora le  corresponde a la afi
ción dar el sí definitivó y una 
vez logrado el propósito poder 
ultimar los ficha jes que hay pen
dientes, unos dé la. temporada 
anterior y otros: nuevos en la 
plaza, pero por hoy no daremos 
nombres en espera de que se re
suelva la principal, ya en ima 
próxima crónica ampliaremos és
tas inforpiaciones.

£1 coñac del aficiona*.

FVn  d a d o r .
fm e ep  *|i

rom» rtwncal

Eiüi I  esp FORD
Estancias, lavada í¡ engrase 
a presión de coches if motas 

Ciudad Real . .
- Sucursal en PueH&llan o .

Qran Capitán, 18

cales pueden cumplir 
fección en pap©! que se to 
comiende.

La línea trazada por l¡ 
tual directiva es la de e*i 
la cantera local que es to1* 
te ubérrima, los tiempos 
se luchaba por tratar 
centrar la firma comaici 
persona o personas, o la 
presa que sufragara los 
del equipo ha pasado a 
toria. Todo eso carece 
mientes y a la larga ter® 
con el fútbol. Ahora es ' 
meritorio luchar por la 
ción del j ugador, dar la $ 
tunidad a. esa j¿gión de #  
les que no quieren-conformé 
con ver partidos por la P! 
talla pequeña, quieren ji#' 
tratar de llegar a.part#1 
partidos oficiales. Esto es W 
el señor Díaz-Pavón y sui 
pañeros de directiva van 
tar de lograr, siempre 
do con la comprensión 
aficionados que toan de i 
cerse que es m-̂ jor ussr.-? 
se tiene en casa que lo Î* 
que buscar, fuera d« ella.

Buena- intención no wW 
entusiasmo, ni deseos íí.™ 
bajar, ni buenos p: ' 
Que Dios reparta algo dê  
te y la lucha con 
pero -sin' miado:': -
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gncónsejero popular: «Bibi»
r

Díaz Mèneras, siemore 
por ios

«A la larga, la nueva estructuración del 
fútbol será beneficiosa»

UNA ANECDOTA: «HIJO, MAS LEJOS ESTA LA GLORIA Y HAY
GUE GANARSELA»

MADRID. (De nuestro co
rresponsal A. Rodríguez Mar
tín), Hacía tiempo que tenía
mos comprometida una entre
vista con don Bibiano Díaz. An
tiguo presidente del C. D. 
taparo, “el señor Bibi” , era 
consejero de la Federación Cas-

ba a esos clubs modestos, por 
elección unánime de todos?

—Pues mira, al salir por ter
cera vez e.egido. el club Am
paro parece que no estaba de 
acuerdo conmigo y, •entonces, 
decidieron sustituirme por el 
pres dente del Amparo; yo no

fo.la foto, don Bibiano Díaz con den Santiago Bernabau, presí
deme d&l R~uí Maá. id, despidiéndose en Barajas

tetona de fútbol; ahora vuelve 
atóte cargo elegido, por abru
madora mayoría de vocos, por 
los clubs que esperan, como 
siempre, su gran colaboración;
"el señor Bibi” vuelve ai seno 
federativo en representación del 
Metalúrgico de Villaverde al 
jue pertenece en calidad de 
feto. D. B.biano nos fue res
pondiendo a nuestras pregun
te con sencillez y claridad, de 
ia siguiente manera:
-¿Díganos, cómo ha sido es

te regreso al seno de la Fede
ración Castellana de Fútbol?
-Pues se presentaron unos 

clubs modestos, entre ellos éste 
tel Metalúrgico de •VJiavei.de,1 
? me preguntaron si podían 
contar conmigo para la candi- 
Satura; acepté y entonces nos 
presentamos d o c e  candidatos.í 
laigo la satisfacción de veri 
cómo los clubs se han acor- ; 
dado da mí y, por lo tanto, h e , 
salido elegido para representar ■ 
i los clubs modestos.
-:¿Cuántos años estuvo en el i 

taparo? . i
—Pues de presidente estuve ■

Sieciseis años, hasta que. fui i 
elegido por primera vez cons-e- ! 
lero de la Federación y, en- j 
taces, tuve que dejar el cargo] 
fle presidente porque considero j 
lue, al ser consejero, hay que 
feíender los intereses de todos 
? no de un club determinado.
—¿Cuántos años estuvo us

ted representando a los clubs 
modestos dentro de la regional?
—Estuve doce años, de los 

jus sólo traba]é diez;, les otros 
ios, no pude, debido a que mis 
negocios no marchaban bien y 
Esto motivó mi apartamiento 
tel seno federativo y, claro, a 
ios, clubs les debo estos dos 
años de servicio, por lo qix, ai 
salir elegido nuevamente y si 
el consejo federativo aprueba 
lili elección, trabajaré como lo 
hecho anteriormente, cumplien
do siempre con imparciaiidad.
—¿Cómo fue el abandonar el 

cargo que tenía dentro de la 
Federación si usted repres.nta-

Su Excelencia el Jefe del Es
tado en representación de los 
clubs. Cuéntenos.

—Pues sí, a eos dos años de 
estar representando a los clubs, 
estos dirigieron una carta al 
Presidente de la Federación pi
diendo se me concediera esta 
Medalla. La carta llevaba tam
bién la firma de los dos “ gran
des” de nuestro fútbol regional, 
el Real Madrid y el Atiético de 
Madrid; para mi es una gran 
satisfacción el tener esta me- 

(Pasa a octava página).

J U A N  J O S E  
BORRACHERO, 

PRESIDENTE
Con gran entusiasmo y con una 
magnífica plantilla, comienza el 
Plus Ultra la temporada

MADRID. (De nuestro corres- 
ponsa, üOíX wvíAR).—Y a está el 
Plus Ultra de nuevo en mar- 
eiia, d̂ spuesuO a luchar o tra1 
^ez por el ansiado ascenso a la 
Segunda División. En la sede 
del club se percibe esa activi
dad inmensa tan propia de les 
comienzos da temporada. Tanto 
en dit-euivos, jugadores y en
trenador se vislumbra un deseo 
rotundo de 'entrega total, un 
deseo de triunfos y de que el 
Plus Ultra siga demostrando 
por todos ios campos en que ac
túa su extraordinaria solera 
futbolística y su gran deporti- 
vidad.

Según las noticias que he
mos pod'do recoger en nuestra 
última visita al- c-ub, el sábado 
pasado por la tarde, los juga
dores ya contratados en firme 
para vestir la camisola azul 
son los siguientes: Benjamín.

l e i i i i !  I  Ij

dije nada, porque entonces es
taba un poco desmoralizado, 
pero los clubs modestos, que 
no estaban de' acuerdo con esta 
decisión tomada por el Ampa
ro, recogieron fumas, que te 
voy a enseñar (nos enseña una 
carta con veintitantas firmas) ; 
como verás, esta carca iba d-- 
rigida -al Presidente de la Fede
ración Castellana, y en ella pe
dían que les representara yo 
y no otra persona; esta carta 
no llegó a ia Federación porque 
yo me hice con r- lia y no la 
lie enseñado nunca a nadie; 
hoy te la enseño a tí como se 
la puedo enseñar todo el que 
lo deseé, qiü podrá compro-bar 
que, ( más de veintiocho clubs, 
pedían mi vuelta. Como pasó en 
el ano 1965, sólo miro hacia 
ade-.ante y no para atrás.

—Tenemos entendido que us
ted en su mandato, como pre^ 
sedente del Amparo, hizo mu
chas obras de caridad. ¿Quiei-. 
contarnos alg;o sobre esto?-

—Bueno, en cierta ocasión, 
logré para un jugador al que 
mató un gitano en Las Ventas, 
un beneficio y una suscrieión; 
luego, para otro chico de Oviedo 
que murió en nuestra regional, 
abií ocra suscrición. Por cierto, 
con este motivo me dieron un 
homenaje en Oviedo. Después 
hice cosas en beneficio para la 
C.udad de los Muchachos; para 
los pobres de Pirulo; los po
bres del distrito de La Inclusa 
y, en fin, que siempre he estado 
metido en estas cosas benéfi
cas; por cierto me pasó con un 
Padre de la Ciudad de los Mu
chachos algo que no podré cl- 
vidar nunca: Al llevar yo la 
recaudación de uno de ios ac
tos benéficos, le dije: “Padre, 
esto está lijísimo” . Y  él me 
contestó: “Más lejos está la 
gloria, hijo, y hay que ganár
sela” .

-—Usted tiene la medalla n i 
Mérito de Castilla, pedida por 
los clubs modestos, galardón 
qre no muchas personas osten
tan, y además fue recibido por

CREE QUE EL PLUS ULTRA SERA MAS 
POTENTE GUE LA PASADA TEMPORADA

«Manchego y Talavera, por lo que he leído, 
creo que serán nuestros más directos 

rivales en la Liga»
MADRID. (De nuestro corres-' —Nueve temporadas en el 

ponsal, JOLOMÁR).—• Antonio Plus Ultra. ¡ouaies nan s.do 
González García Filia es s'n tus mayores aicgiíus y tus mas 
lugar a dudas el jugador más desagradables momentos? 
temperamental d°l Plus Ultra. I — una Ue rms mayoies ale- 
Su constitución física, su amor grías ia tuve t i ano pasado 
propio y su entrega total en cuando e* homenaje dado por

‘ t i  i-ius Ultra a su jugador iin-

Navarro y Bermejo, porteros; 
García Filia, Maclas, Perdigue
ro y Pablo, defensas.; Truiillo, 
Gracia y Capón, medios y 
Criado, Casado, Qrozco, Eche
varría, Fredy, Goyo y Salcedo, 
delanteros. Como puede verse.

cada uno de los partidos ha
cen que su nombre sea cons
tantemente resaltado en .as 
crónicas. Tiene sólo 25 años y 
ya üe/a nueve temporadas li
gado al Plus Ultra, primero co
mo juvtn’ l, luego en 1 1 Madri
leño y finalmente, desde 1982, 
ya en el primer equipo. Ante1; 
de venir al club “asegurador” 
sólo había jugado en el Vic
toria, equipo juvenil del barrio 
de Tetuán. García Filia es na
cido en Madrid.

— ¿Has jugado siempre de 
defensa iateral?, comenzamos 
preguntándole para esta en
trevista.

—No; he jugado también

tomo Martín, viendo como el 
club sabe ieecnocer la gran va
lía de este hombre extraordi
nario. En cuanto al momento 
mas desagradable de mi vida 
íutDoiística p u e d o  asegurarle I 
que lue el día que descend.rnos 
ae beguiida a Tercera Divi- i 
s.ón.

— ¿Cómo ves la próxima Li
ga?

—Tengo confianza en que nos 
clasificaremos para la lase de 
ascenso, aunque el subir a Se
gunda lo veo más difícil debido 
ai nuevo sistema impuesto por 
la Federación.

— ¿Equipos más difíciles del 
grupo vuestro?

—Manchego y Talavera, por 
lo que ne leído, creo que serán 
nuestros más directos rivale* 
en ia iiiga. ro r lo visto cuen
tan con muy buenas plantillas 
de jugadores y están, también, 
dispuestos a clasificarse.

— ¿Tu op.nión sobie el Plus 
Ultra?

—ror los nombres que vamos 
a formar el equipo, creo que 
éste Será todavía mejor que el 
del año pasado. Va a ser un 
equipo con mucha fuerza y 
dentro de su técnica habitua..

Finalmente queiemos saber 
c u á l e s  han sido les juga
dores de más ciase que ha te
nido enfrenta García Filia: 
Nos dice:

—En varias ocasiones y en 
partidos de entrenamiento nos 
hemos enfrentado a la Selec
ción Nacional, por lo que esta

son nuevos en el equipo: Pablo 
( Madrileño), G r a c ia (Elche ), 
Capón (Madrileño), Echevarría 
aestao) y Goyo y Salcedo, am- 
303 también procedentes dJ  
vi'adriieño.

Al frente de esta estupenda 
planc.na de diecisiete jugadores, 
continúa fcl entrenador PacD 
Trinchant, el cual realizó el 
año pasado una extraordinaria 
campaña, llevando al Plus Ul
tra a la fase de ascenso, no su
biendo a Segunda por verdadera 
mala suerte, pues el equipo de
mostró en los tres primeros 
part.dos de dicha lase, que era 
uno de los más potentes, taiua 
lisxa  como técnicamente, da 
toda la Tercera División. No- 
sotios fuimos testigos de la 
lorm.dable impresión que el 
conjunto de la Ciudad Linean 
dejo en Gerona, donde venció 
con todos los honores. La pró
xima Semana (D. ni.) ofrece
remos una entrevista con. el 
señor Trinchant, para que nos 
de su impresión sobre el equipo 
después de haber realizado roa 
primeros entrenamientos.

I Otra noticia interesante es 
¡ que don J uan José Borrachero, 
l hasta ahora vicepresidente del.
I club, pasa a ocupar la presi
dencia, que deja vacante el ge
neral Troncoso por motivos dfr 
salud. Como es natural, la. ju
ventud, el dinamismo y la pe
ricia del señor Eorrachero’ se 
harán notar de manera osten
sible en 1a marcha del c-ub.. 
También sobre este particular- 
volveremos a escribir en uno* 
de los próximos números, ya  
que la figura caballerosa y  lle
na de prestigio de don Juan 
José Borrachero bien lo me
rece.

Así, pues, esto es lo que po
dríamos llamar “última hora” 
del Plus Ultra. Los entrena
mientos y presentación oficial 
del equipo tendrá lugar el día 
7. antes de que sea publicada 
esta crónica.

modo y de central. De medio circunstancia me ha dado opor 
jugué casi toda una temporada tunidad para tener enfrente a 
en el Madrileño. No obstante, ! ho.nbres de ciass excepcional, 
al puesto que mejor me adapto | entre los que recuerdo a Amcn- 
y en el que más tiempo he ju-,cio, Canario y Gento como los 

i gado es en el de lateral. de más clase. Luego, ya ju

gando con equipos de mi cate
goría, crto que Han ¿ido Sorri- 
bas (Mosear dó) y  Gullón (Rayo 
Vallecano), los que mas me han 
gustado.

—-rúes nada más, amigo Gar
cía Filia, sabes que te admira
mos y est mamos de verdad, 
agradeciéndote en nombre de 
ALARCOS e s t as declaración-s 
que has tenido la gentileza de 
ofrecernos.

—Pues por mi parte, muchas 
gracias también a su periódico 
y a usted por . esta deferencia 
de hacerme salir en sus pági
nas.
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Eugenia Montero,
la bailarina escritora

SU LIBRO «VIOLETAS AL AMANECER», EDITADO EN ITALIA, LEIDO 
EN TODA EUROPA, QUIERE TRADUCIRLO UN POETA GRIEGO

Vive para la danza, le gusta ]a música moderna, 
descansar frente al mar, las pieles y las esmeraldas

Por Florencia Ortiz
Escribe y danza. Aunque e lla1 táculo de Antonio en el Liceo no sólo el cuerpo, sino también

ss esfuerza en decirnos que es de Barcelona.
única y exclusivamente baila
rina. Pero después de leer este 
libro, todo lírico y belleza, quei 
le han editado en Italia y que 
se titula “Violetas al amane
cer” , la sentimos plena y rotun
damente escritora.

Eugenia Montero posee una 
personalidad eminentemente ar

tística, que por fuerza tiene que 
manifestarse en muy diversas 
facetas. Ella danza dosde siem
pre y con toda seriedad nos nrosa 
confía que cree haber danzado 
en otro mundo, en otra época 
A las letras ha llegado más tar
díamente', un poco por pura di
versión, por curiosidad y un 
mucho porque en su sangre 
hay tinta de impreta, como en 
la  da los buenos circenses hay 
serrín de la pista y escribo esto 
aún temiendo que a Eugenia 
no le guste demasiado mi ex
presión. Pero esta' magnífica 
criatura es hija de ese estupen
do periodista que se llama José 
Kon berro Alonso.

—¿Y fuera de España?
— una audición dd bai.e fla

menco ante ios miembros dtl 
Congreso International de Es
critores y Periodistas de Turis
mo celebrado en un lugar de 
Yugoslavia. H a b í a  represen
tantes de veinte naciones y me 
aplaudieron tanto que tuve que 
cLcir unas palabras. Conquistar 
a tantos países, aunque sea 
simbólicamente, me supuso una 
gran satisfacción.

—Bien, hábleme ahora de “su 
periodismo.

—Emzpecé en París, desde 
donde mandaba a España ín
ter viús y reportajes.

—¿A quién a interviudado 
usted?

—Pues a Romano Mussolini, 
al rey Humberto de Italia, a 
Ueraido Diego... Y  en fecha 
más reciente a Mauric.o Deko- 
bre y al príncipe don Alfonso 
de Lorbón. Con las entrevistas 
de estos y o d i o s  vanos peiso- 
najes pienso editar un libio.

Ucii periodismo saltamos a la 
Literatura. Quiero que me cuen
ta c.Oías de su obra “ Vio.etas 
al amanecer” , el libro que quie
re traducir un poeta griego y 
ai que la crítica compara con 
algunas obras de Rabindranath 
Tagore. Eugenia se sonríe, en
torna los ojos, sus bellísimos 
o,os negros, y después dice:

—Es un libro esencialmente 
lírico, aunque está escrito en

la mente en un completo “re
lax” .

—¿Sus caprichos femeninos?
—Gasto mucho dinero en 

vestuario. Mis trajes de cálle
me los d:seño yo misma. Me 
encantan las pieles, sobre todo 
en ¿olores claros y me gustan 
mucho las esmeraldas. Soy fe
menina cien por cien, con to
das sus consecuencias.

—¿Hace con agrado alguna 
faena doméstica?
—No, eso no. Lo único que real
mente ms gusta y hago siem

¿ M r a ,  entrenador
del Tomelloso?

Ha quedado constituida la junta 
directiva. Esta semana se 
perfilará el equipo

TOMELLOSO. — (De nuestro 
corresponsal, PONA). Después 
de laboricsas gestiones llevadas 
a cabo por el presidente del Club, 
don Juan Torres Grueso, ha que
dado constituida la Junta Direc
tiva del TcmeUcs-c- C. de F., que 
regirá los destinos en la actual 
temporada, quedando como si
gue:

Presidente, don Juan Torres 
Grueso; presidente en funcio
nes, don Isidoro Márquez Vela; 
delegado permanente del exce
lentísimo Ayuntamiento, con voz 
y voto, don Olegario L-pez A.- 
berca; vice-presidente 1.°, don 
Angel Soubriet López; vice-pre-

pre que puedo es colocar làs jsidente 2.°, don Enrique Martí- 
flores, las porcelanas, los pe-!nez Molina; secretario, den 
queños adornos que dan un'Marcelino Ruiz Pana; tesorero, 
mayor enranto a los muebles... i don Tomás Serrano Lara; ccn- 

Una muj er sensible. ! tador, den Germán Plaza Ara-

—¿Dónde nació, Eugenia? —le 
preguntamos.

—Aquí en Madrid, pero por 
parte de madre vengo de fa- 
m l a netamente andaluza.

El segundo apellido de nues
tra aníitriona es Padilla, como 
ei d'.'l famoso maestro, que es 
ni más ni menos que su tío 
carnal.

—-¿Qué hizo de pequeña?
—Bailar siempre. También 

fui al colegio. A la Asunción. 
Allí empecé el Bachillerato que 
terminé, por libre, cuando ya 
estaba en el ballet de Anto- 
.nio.

— ¿Na h’zo estudios en el Con
servatorio?

—No, nunca fui a ningún 
Conservatorio, aunque he teni
do muchos y muy buenos maes
tros. Entre otros Maurice Be- 
jart, Sakharoff ...pero n-nguno 
ha influido tanto en mí como

¿Tema?
—El amor. Aunque no le ha 

inspirado nada concreto.
—¿Cómo ve usted el amor?
—El verdadero amor me pa

rece algo muy difícil, yo no le 
he encontrado todavía...

Quizás porque soy demasiado 
fantástica y. la realidad siem
pre me queda pequeña.

— ¿Y actriz, sé siente actriz?
—Sólo en ..a medida que una 

bailarina puede serlo. Yo soy 
una bailarina de expresión, qui
zás por eso hace algún tiempo 
me ofrecieron interpretar “ui- 
gí” . Me hubiera gustado muchí
simo hacer un papel tan bo
nito, prro en las mismas lechas 
tenía que estar en Italia.

— ¿Ha hecho cine?
—No; nunca he hecho cine.
— ¿Y televisión?
—fc>í; en televisión, he actua

do muccnas veets, tanto tn 
España como en el extranjero, 
y s.t-mpre, naturalmente, D a l
lando.

—¿Ha viajado mucho?
—oí; por tocia Euiopa. He es

tado en Francia, Inglaterra, 
Escocia, Alemania, Bélgica, Ita
lia, Yugoeslavia... Pero aún no

Renovó Sacristán por 
el Alcázar

‘‘Demostraré que el “sambenito*4 
que me han colgado, no 
es cierto4*

«<Me renovado con *más ilusión 
que un nooeC»

que; delegado en Madrid, den 
Tomás Bustos Martín de las Mu
ías; vocales, don Vicente Ponas 
Jiménez, don Andrés Serna Lara, 
don Dionisio Lara Plaza, don Ra
fael Negrillo Manzaneque, da 
José María Bello García, don 
Antonio Huéscar Pérez del Af
eo, don Antonio Acedo Carnu>

Alcázar de San Juan. (De 
EME-EME).—El equivocarse es 
de humanos, pero también es 
igua mente cierto que, el recti- 
Lcar, es de sabios. Si algún 
error o equivc-.ación ha tenido

f p s p ip

ha pod.do viajar en la forma
que más me gustaiía: Estar! en Ja .pasada' campiña • i co- 
durante unos años viajando sin nocido y buen entrenador Sa- 
hacer nada, parando largo crisman, con ias u j. i,..s y u -  
t.empo en cada ciudad. Esto es j uiciamientos periodísticos e in- 
á-go asi como “bailar con el cluso con la desapiobáción en 
corazón” . Algo maravilloso que|atíunos partidos dg la propia 

Aíiton o, de él puedo decir que espero realizar cuando sea ma- afición, justo es reconocer ha 
ha sido mi mejor maestro. yo* y tenga tantos millones pa- pagado con creces estas livianas 

—Y-Actuó muy joven en pú-'ra poder nacer un viaje de ese ligerezas, 
blico? tipo. I Para rectificar como sabios,

Desde que tenía trece años — ¿Sus distracciones más gra- ’ la directiva alcazareña, tras
tas? ! amplios diálogos en diversas

—Me gusta mucho leer y lo ; entrevistas, le ha dado una 
hago sin oiden ni concierto, i nueva oportunidad a dicho en- 
quizás por eso mis autores pre- j trenador, oportunidad ésta que, 
ftridos son tan dispares: Ta -1 a juicio del cronista, merece

mo tradición, es más sencillo 
buscar una sola cabeza de 
turco.

—No trato de defenderme; 
quizá por mi forma de ser en 
mi vida particular, incapaz de 
perjudicar a nadie, se m¿ naya 
juzgado de distinta forma y 
algunos, aprovechando t o d a  
oeasioh que- en lútbol existe, 
hayan tomado el rábano por 
las hojas. ¿Quién, deliberada
mente, no desea triunfar en la 
v.da, en cualquier actividad?

Algo excitado, ha dado co
miendo a sus declaraciones, 
obligado quizá por la pregunta)

na, don Jesús Ortía Ramírez; 
junta deportiva, den Severíano 
oancheá uailcoero, don Pe- 
aro- Casero uimedo, don Pedro 
Jarrasco Valderrama, don íi- 
jurcio Meno demandez y den 
Joaquín Díaz Román.

Indudablemente que el sefisr 
Toi': es urufcso ha logrado un ex
celente equipo directivo. Todos, 
_n distintas épocas, han M í) 
aigo por ei Tomeiioso C. d¿ F. 
figuran en la actual directiva, 
cinco ex-piesidemes y ctios tan
tos técnicos de otros tiempos. La 
experiencia y la juvtmud a 
han fusionado, por eso augura
mos una excelente gestion a es- 
,e puñado de hombres valientes 
que quieren que el TomellosoC. 
de F. ccupe, deportivamente û 
lugar que ie corresponde. 
OPERACION DOS MIL SOCIOS

La operación ha comenzado 
con excelentes augurios. Los afi
cionados reciben ei carnet en su 
p.opio domicilio y han sidj po
quísimos los que no lo lian actp- 
tado. Con este bagaje de socios, 
consideramos que ia üinctivaiio 
tend.á problemas ccenómiocs, 
aunque.de antemano estamos se
guros que no hatuá úespiliam.8, 
ni sensacionales ni caros lidía
les. Han de üuscai- la continut

del cronista que, a fin de in- del fútbol en Tomelloso J 
loimar detalladamente a los para eij0 habrá de "apretaisí 
lectores, ha procurado ahondar *  üintufcn- L.s andenadosí* 
en lo posible con un aguij o- ; ¿cln0s estar tranauLos, pues la
nazo: . . , , i  . ! nave iucbolist.ea está en ouenas

—A la vista de cuanto has n-,g¿\s
expuesto ¿qué te ha inducido, * 
a reno.ar por el Alcázar? ¡

—La continuidad del actual ^  TOMELLOSO?  ̂
presidente y la confianza quel Esta es la pregunta que la ma
me ha dado toda la directiva, yoiia de los ancionaüos se lucen 
por comprender estos señores o.'̂ tos días, despues de la vis» 
mí labor de trabajo íntegro y estancia da  preparador tn 
hacia los colores en ios que un- : nuestra ciudad. Cuadia, poseí 
lito, aparte de mi simpátía por > todas las cualidades de un i

ms considero una bailarina prc- 
fes!onal. Aunque m? profcs'o- 
nalidad no me quita de ir siem
pre av.- pu.fdo a los Colegios 
Univers’tarios a danzar ante los 
estudiantes, o intervenir en 
cualquier otro arto cultural, 
pues creo es una obligación de 
todos hacer llegar el arte a to
cas partes.

— ¿Qué actuaciones le- han 
emocionado más?

—Yo recuerdo con particular 
agrado aquella en que actué 
por primera vez como pareja 
de Antonio. Fue en el Festival 
Internacional d e Granada. 
También mi presentación como 
“ bailarina estrella” del espec-

gore, Juan Ramón, Cervantes, ' todo humano, pc-rqne, si hen 
Panait, Istrait... Escucho mu-i existe verdugo para el reo, tam-
cha música, especialmente clá
sica, aunque también me gus
ta la buena música moderna y 
el jazz.

— ¿Dónde le gusta descansar?
—Adoro el mar y me gusta 

descansar en una playa tran
quila, pequeña... que tenga mu
cha vejetación cerra, árboles, 
campo... En un sitio así yo 
consigo el descanso ideal .y 
puedo como los yoguis, dejar

b’én es justo exista un abo
gado para el mismo, que haga 
que, bien éste o el propio in 
teresado, puedan demostra’’ su 
inorencia. Lo natural en fútbol, 
-cuando las cosas no funcionan 
como se esperaba o a medida 
y gusto de cada uno, es acha
car culpas al entrenador las 
tenga o no, ya que todo un 
conjunto os más difícil susti
tuir y, por otra parte, ya cc-

este ciub.
—¿En qué condiciones econó

micas has renovado?
—No na habido problemas de 

clase alguna, dado que yo no 
vivo del fútbol. Estoy conforme 
con todo cuanto se ha tratado 
por la directiva. Por otra parte 
como se trata de una afición 
entendida y que responde am- 
pnam.mte en todos ios aspec
tos, en atención a ella, por mi 
parte no ha existido objecclón 
alguna.

—-¿Has intervenido o aseso
rado en la forma.ión de la ac
tual plantilla?

—Todos los jugadores ficha
dos lo han sido con mi visto 
bumo, previo el consentimiento 
del presidente.

—-Con el cuadro formado, 
¿ex’ste garantía plena de una 
mejor clasificación que en la 
pasada temporada?

—Indudablemente; de no sur- 
(Pasa a octava página).

celente entrenador; magúlico, 
formal, honrado, y conocedor de 
tod.s I j s  secretos del iútbolj 
además, Cuadra eueuta tn ©- 
cenoso con muchos amigos J 
admiradores. Por eso, aunque a 
una noticia oficiosa, pudiera sel 
que Cuadra luera el enhenad® 
dtl Tomelloso C. de K parala 
a-ctual temporada 
ESTA SEMANA, SE PERFILARA 
EL EQUIPO  

Cuando aparezca este periódi
co, posiblemente, el Tomelloso 
habrá fichado a media docena 
de hombres. Ya decíamos,la se
mana an terior que había ofertas 
y éstas se tomarán en considera 
ción, pues son hombies que ya 
han vestido la camiseta blanca 
del Tomelloso y han demostrado 
su amor al club y su pundonor 
deportivo, amén de una excelen
te clase. , 

¡Cuánto nos gustaría dar f  
equipo completo para la pK31- 
ma semana!
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luna mancheguiste

|ueves pasado dieron 
[lienzo ios entrenamientos 
» órdenes de Rey
El sábado se c e k b ró  Aszimblea 
General de socios

eiatra el AiísMtMi ¡(ais
con carácter de urgencia, pues
to que la directiva ha estudiado 
las condiciones expuestas por 
el jugador para la renovación 
y las ha considerado acepta
bles. Lo que hace falta es que 
Porras no haya fichado en otro 
club y el ManchísgO sé quede 
compuesto y... sin delanteros.¡y í *

Franganillo, el rubio extremo 
extremeño, compró la carta de 
libertad y Se ha marchado a 
Salamanca atraído por la so
lera de este equipo, por la ten
tadora proposición y porqua allí 
está de entrenador Pepe Hériz, 
el H. H. de la  Tercera División. * * *

Dos jugadores a los que ha
cíamos referencia en nuestro 
artículo anterior, Túnez y Biz
cocho, han pasado fugazmente 
por nuestra capital. El primero 
ha fichado por el Orense, mien
tras que Bizcocho es otro de los 
elementos “pescados” al vuelo 
por Pepe Hériz durante sus va
caciones en la capital de la 
Mancha.

que la afición 
de su letargo tan 

¿ose dieran nombres de 
Efectivamente, a s í 
i. Hoy, todos los afl

ato de Ciudad Real están 
jales de los acontecimien- 
ji 511 equipo, y así lo de- 

el pasado sábado en 
general que se ce- 

te los! salones del Gran 
jo, en un gran ambiente, 
ijlrrió para refrendar, to- 

confianza en la nueva 
¡fe.-qoe preside don Fe- 
ao León. Este manifestó 
aperaba el apoyo material 
;nl de los. manchaguistas 
i toe'el equipo pudiera co- 
;ader 'con los mayores 
isy terminar la competí
an el puesto que merece 
¡isolera. Una prolongada 
«  cerró las palabras del 
átate y se dio por ter mi
li Asamblea una vez que 

íini socio, en representa
dlos restantes para decir 
sotras cosas: “Estamos dis- 
slos a arropar al equipo más 
laica, puesto que la tern
illa se presenta dramática. 
®un voto de confianza a 
señores directivos, al entre
teja la plantilla de juga- 
3, ¡Viva el Manchego!

* e • 
j! Jueves, a las seis de la 
h en el Estadio de Santa 
¡, se celebró e-1 acto de 
«‘ación de los jugadores y 

del Manchego a los 
de la capital. Se 

Siró un buen ambiente con 
¡ncla de varios socios de 
blos limítrofes. En pri- 
;ar, el presidente, don 
i0 León Rodríguez, dijo 
aspiraciones del equipo 

]¡i¡ máximas, esperando que, 
i desfuerzo y sacrificio de 
!s,sé consiga el objetivo. A 
primera sesión de entre

unto, que comenzó tras 
sencilla palabras de Rey, 

lirón los siguientes jugá
is: Quesada, Delgado, Tomé, 
ras, Morilla, Chico, Raúl, 
icarios, Amores, Migueliche, 
ÍDloni, Pascual, Viso, Igle- 
>, Mto, Peláez, Villaverde y 
«. Los ejercicios duraron 

a minutos, y al fi- 
manifestó: “Espero 

s el equipo a punto para 
semana antes del primer 

competición. Todos 
s me han causado 

(Miente impresión, dén
is lo que cabe, después del 
ftlo vacadonal”.

c « *
'sí Carlos es un delantero 

con el que to
rnóse ha puesto de acuer- 
" .Se tienen las mejo- 
referencias de este ariete 
todo en su calidad de 
ior. Han estado en Cíu- 

( tal, Baldlesa y Liz, cono- 
centro de la Tercera Di
víse espera que de un rao- 
" a otro estampen su fir- 

la cartulina oficial.
* * . *

Porras no se llegó a un 
No por lo que el jugador 

uará Córdoba, pero en 
hoy ha Sido llamado

A v ia G O  - Madrileño

La plantilla
Manchego está

publicidad en  

U A R  C O S
más eficaz

del Deportivo
________... así: Porteros,

| Delgado y Migueliche; defensas, 
' Tomé, Amores, Valch y Villar 
verde; medios, Muñoz, Chico, 
Quesada y Enrique; delanteros, 
Osuna, Morilla^ Casanova, Igle
sias, Peláez y Tasl, caso de vol
ver, Porras. Con Jaurès no hay 
acuerdo por el momento y a 
estas horas, el Manchego ya 
habrá llegado a un acuerdo con 

1 un delantero, un interior y un 
’ extremo, con lo que habría que- 
' dado cerrado el capítulo de 
ficha jes. « i  O

El Deportivo Manchego hará 
su presentación el día 15 en
frentándose en el. Estadio al 
Albacete. En principio, este 
choque estaba concertado para 
el domingo 13 pero para esas 
fecha ya había programada 
una tirada de pichón de verda
dera, categoría... .

* «*
Rey. que se ha ganado la 

simpatía del público en los po
cos días que lleva entre noso
tros, prosigue los entrenamien
tos para poner a punto al equi
po lo antes posible. Mientras 
tanto, en Secretaría del Club, 
se respira un ambiente de- ver
dadero optimismo para la reti
rada de los carnets de los so
cios antiguos y de otros que 
desean causar alta ante el po
tente equipo que se ha for
mado. Bien se han puesto las 
cosas para Ciudad Real y para 
su equipo representativo.❖ S¡! *

La “Ultima hora” de noticias 
mancheguistas es la' siguiente:

El partido con el Albacete «  
jugará a las seis menos cuarto 
del día 15. como decimos más 
arriba. El 20 se jugará en Val
depeñas y el día 3 posiblemente 
en Cáceres.

Se está al habla con Juanín, 
interior del Cacereño del año pa
sado; con Clemente, delantero 
centro levantino, que vendrán 
probar el día 15; con un defen
sa izquierdo que vendrá tam
bién desde. Mallorca y con el ex
tremo izquierdo del 'Díter, de la 
temporada pasada, García-Pé- 
rez.

Porras posiblemente sea tras
pasado al Valdepeñas, ya que, al 
tener este equipo a sus jugado
res en Córdoba, a Porras le in
teresa estar en su casa.

' ‘ - ’ GQtiZA-AYLLOa

el l o i  Hiño
DECLARACIONES DEL PRESIDENTE, DON MANUEL LLORENTE 

TAMARA, Y DEL VICEPRESIDENTE DE LA FEDERACION
CASTELLANA SEÑOR COPPEL «

25 jugadores, a las órdenes de Pintos
MADRID.—Ei pasado día 28 

de julio se celebró, en el do
micilio social del Aviaco, calle 
de Lara 16, una rueda d© pren- 
ta para dar a conocer, a todos 
los informadores deportivos, la 
fusión del Aviaco-Madrileño.

En el último número de este 
semanario, nuestro compañero 
Pedro Molero, que compartió 
con nosotros esta rueda de 
prensa, dio a conocer a nues
tros lectores la importancia del 
acto y sus puntos más impor
tantes; nosotros ofrecemos a 
continuación u n a s  entrevistas 
que sostuvimos con dos desta
cadas personalidades de las mu
chas que asistieron al acto.

Habla en primer lugar don 
Manuel Llórente Támara, pre
sidente del nuevo Club.

— ¿Tiene la amabilidad de ex
plicarnos el proceso de esta 
unión entre los dos clubs?

—Estuvimos en contacto con 
el Plus Ultra desde el primer 
momento ya que es la organi
zación que lleva todo lo rela
cionado con el Madrileño C. de 
P., y, en poquísimas conversa
ciones, hemos llevado a feliz 
término esta gestión.

—¿Quiere -.-usted aclarar, so
bre todo esto, alguna cosa?

—Sí, interesa hacer resaltar 
que esta unión cubre todas las 
aspiraciones que teníamos, ya 
que representamos a una em
presa que debe hacer siempre 
un papel digno en todos los as

pectos, en el deportivo incluso, j 
Competiremos en Tercera Divi-j 
sión y jugaremos .nuestros par
tidos én campo tan magnífico | 
como lo es el Estadio “Antonio 
Borrachero”, donde tendremos 
ocasión no solo de desarrollar | 
las actividades de- fútbol' sino 
incluso, '-según las, conversacio
nes que estamos manteniendo, 
podremos hacer baloncesto y

MAEAIARE1 , 2; . 
BAIMIEL, i

En partido jugado en Manza
nares, el Daimiel resultó venci
do por 2-1.

El Manzanareño, que no aca
ba de acoplarse, bien porque 
lleva poco jugado y también por 
falta de algunos titulares base 
del equipo, en la primera parte 
jugó desordenadamente, siendo 
el Daimiel el que dominó, y se 
adelantó en el marcador por 0-1 
y así acabó el primer tiempo.

En la segunda parte, al con
tar con Mariano, el Manzanare- 
ñc se hizo dueño casi de la situa
ción aunque con poco juego bri
llante, pero, con tesón ÿ empu
je, logró, por Albandea, marcar 
e¡ empate y, faltando cinco mi
nutos. en un córner sacado ma
gistralmente por Manolín, Ma
riano estableció la victoria local.

Poco público pero si muy ani
mado; el forastero animó mucho 
al Daimiel como así el público- 
local al Manzanareño.

Correcto comportamiento de 
ambos conjuntos, salvo unos 
choques, que no tuvieron la me
nor importancia fruto del brío 
con que se emplearon ambos; en 
estos partidos no habrá mucha 
clase, pero - sí- una entrega sin 
limites.

Por último,- el ámbitro señor. 
Huertas estuvo correcto y llevó 
el partido c o n  autiridad y 
acierto.
Se está luchando dedodadamen- 
te para- que Manzanares actúe; 
en competición oficial, pero nos 
vemos solos; el público apoya po
co. Si Dios no lo remedia, Man
zanares, como se temía hace 
bastante tiempo, se quedará sin 
fútbol, y ¡y quién sabe hasta 
cuando! En fin, ruego desde es
tas páginas una vea más, a la 
afición manzanareña, nos ayude 
én lo moral y economico; -si rio, 
imposible' hacer nada positivo.

MAESO

D. MANUEL LLORENTE
quizá, en breve, también balón- ' 
mano.

— ¿Cómo ha visto la Federa
ción esta fusión?

—La Federación la ha visto ¡ 
bien, ya que se siguieron las 
normas  ̂establecidas.

—¿De la plantilla de juga
dores con la qua estos dos clubs 
contaban al finalizar la tem-' 
porada, qué sucederá?

—Por parte del Madrileño,! 
han contestado ya los jugadores' 
porque es reglamentario que
den su contestación dentro de 
ocho días y, de ellos, han dadoj 
su contestación definitiva diez 
o doce; y por parte de Aviaco. 
lo han hecho ocho o nue.ve; porj 
lo. que creemos que, con éstos 
20 ó 25 jugadores, podramos ha-) 
cer un equipo bastante fuerte, 
aunque no se descarta algún 
íichaje más. '

—¿La dirección técnica del 
equipo? |

—El entrenador será el señor 
Pintos, un gran amigo que, en | 
la última mitad de la tempo-, 
rada última, fue el entrenador 
del Aviaco, al que, en tan poco 
tiempo, nos ha unido una gran 
amistad y, por esto, ha acep
tado la preparación del equipo. 
Como consideramos que tiene 
categoría superior, pero que. 
quiere abrirse camino, nosotros 1

vamos a aprovechar esta cir
cunstancia para mantenernos 
•en Tercera División dignamente.

—¿Qué le parece la reforma 
de los grupos y la edad esta
blecida para los jugadores?

—Lo de la edad puede ser dis
cutible, pero creo que con el 
tiempo y el transcurso de la 
temporada, se irá arreglando; 
en cuanto a la reforma, era 
necesaria en el fútbol porque 
tiende a que haya mejor cali
dad en las competiciones na
cionales y todas lass regionales 
serán dignas y más potentes, 
porque habrá equipos, que han 
militado en Tercera División, 
qu¿, al descender, reforzarán 
la Regional.

—Todos los equipos de cate
goría nacional tienen que tener- 
equipo juvenil; qué hará Avia- 
co-Madriieño?

—De momento, no es una im
posición categórica por lo que 
trataremos, en esta temporada, 
de no meternos en más líos.

$ *
La plantilla del Aviaco-Ma

drileño es la siguiente, en la 
actúa’idad:

Porteros, Chicharro, Glnés, 
Pantoja: defensas, Jiménez, 
Septien, Pulg, Salcedo H, Pastor, 
Julián, Amoedo; medios, Del 
Olmo, Lalo, Cecilio, Bragado, 
Zoilo, De Pablas, Carmona, Ma
riano, Pardo; delanteros, Sego- 
via, Sánchez, Molina, Floren.
Muguruza y Herrera.

* * «i<
A continuación ofrecemos a 

nuestros lectores las declara
ciones que, con este mismo mo
tivo, nos hizo el vicepresidente 
primero de la Federación Cas
tellano, don Carlos Coppel.

— ¿Por favor don Carlos, qué 
le ha parecido a usted este acto 
que nos acaba de ofrecer la di
rectiva del Aviaco-Madrileño?

—La recepción ha sido ver
daderamente agradable, por lo 
que estoy muy contento.

—¿Cómo ha visto usted esta 
fusión de los dos clubs?

—Me parece bien, porque te
nemos dos clubs que, al unirse, 
forman un nombre que da toda 
clase de garantías y prestigio 
de deportividad y caballerosidad.

— ¿Qué espera, el señor Coppel. 
de este nuevo club?

—Hombre, no cabe la menor 
duda que la unión hace la fuer
za. Acabo de conocer a todos 
los directivos de este nueve 
club y me parecen unos perfec
tos caballeros y, lo que más 
necesitamos, no solamente en 
fútbol, sino en todo lo relacio
nado con él, son caballeros.

Antonia Rodríguez Martín  (

ica

a .  #?.

mientos de les deportistas. 
A V I A C  O  Sílicite inlermaciáfi m

su ap n o ia  è  viajes e e i
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De Alcalá y para Alcalá

Tomarán parte Calvo Sot€lo y 
Cor u ñ a , de Segunda División; y 

Guadalajara y Alcalá, de Tercera
ALCALA DE HENARES. (De 

nuestro corresponsal, Juan Cal
vo). En loa díag 20 y 23 de agos
to y con los partidos Guadala- 
.} ara.-Alcalá y CaJvo Sotelo-D. de 
la Coruña dará comienzo este 
gran certamen Nacional que por 
ser el primero está dotado de 
dos magníficas tallas de D. Qui
jote y Sancho Panza, valoradas 
aproximadamente en 45.000 pe
setas.

Dichas tallas miden un metro 
y pico de altura con pie de pla
ta e incrustaciones.

Esperamos y deseamos sea un 
verdadero acontecimiento futbo
lístico siendo descontado el éxi
to que se espera ha de tener, ya 
que la calidad de los contendien

tes así lo requiere. Ha sido deseo 
de los organizadores del mismo 
que en este primer certamen 
tomen parte el Calvo Sotelo de 
Puertollano en representación 
de la Mancha por ser Cervantes 
tierra en la que escribió el fa 
mosí’simo Don Quijote y pasó 
gran parte de su vida. Después 
han tenido en cuenta la proxi
midad geográfica y se cuenta 
con nuestros vecinos alcarreños 
a los que nos une una gran 
amistad en todos los terrenos y 
a los que hemos echado mucho 
de menos en estas últimas tem
poradas y que sentimos mucho 
no coincidir en el mismo grupo. 
El tercer equipo que toma parte 
es- el Real Deportivo de la Coru-

M á s  d e  40  ju g a d o r e s  en ...
(Vien-J cíe prim&ra. página) 

aunque tampoco descartamos 
el ascenso si la oportunidad se 
nos presentara. Pero eso espe
ro de todos vosotros el máxi
mo esfuerzo recordándoos que 
estáis en el Calvo Sotelo como 
buenos y en vosotros tenemos 
cifradas nuestras esperanzas, 
tanto la junta directiva como 
esa nutrida afición que con su 
apoyo y aliento os respaldará 
en todo momento” . Tuvo tam
bién unas palabras de aliento 
para los componentes del Atlé
tico. jóvenes muchachos que 
este año habrán de luchar por 
conseguir uno de los primeros 
lugares de la clasificación. .

A continuación ofreció la pa
labra al señor González Torres, 
invitado de excepción en su ca
lidad de es-presidente.

D. Florentino González pro
nunció unas breves palabras 
con su peiculiar estilo y buen 
humor. Después, ya en pían se
rio, dijo que no estaba muy de 
acuerdo con eso de lograr la 
permanencia, sino que nuestra 
meta debe ser mucho más am
biciosa: luchar por ei ascenso. 
El señor González Torres con
cluyó sus breves palabras di
ciendo: "Espero do todos voso
tros que este año logréis el 
ascenso a Primera División, pa
ra demostrar que el presiden
te saliente era un “petardo” .

Después hizo uso de la pala
bra el preparador del Calvó So- 
telo, Rafael* Yunta Navarro 
(Rafa), quien hizo un -cálido 
elogio de los ya veteranos en 
«1 club, para que con su espí
ritu de sacrificio y total entre
ga sirvieran de estímulo a los 
que acababan de incorporarse

Finalizado >el acto,, en el que 
los tres oradores fueron muy 
aplaudidos, fue servido un vi
no de honor en el magnífico 
reainto de la piscina enclava
da en el mismo campo de de
portes.

A la cita de presentación 
acudieron nada menos que 40 
jugadores, registrándose una 
sola falta: Ricardo García 
que excusó su ausencia con un 
telegrama.

Estes 40 jugadores que ha 
brán de integrar las dos plan 
tillas, por el momento, son los 
siguientes: García Fernández. 
Arbea, Espinosa, Martín Dobla
do, Parreño, Chicharro, Piza- 
rro, Solé, Astcrga, Fabián, Chi
co, Gabiola, Res, Maiztegui. 
Nebot, Barrachina, Duran, Me
rino, Ignacio, Soriano, Portilla, 
Marín. Tomares, Iturriaga, Jo
sé Eduardo, Checa, Posada, 
Eduardo, Fábregas, Chone, Bra
vo, M. Ruiz, Rojas, Quico, Her
nández, Antcniet, Barril, Sán
chez, Albert y Feliú.

Aparte de estos hombres, 
también estaba presante el ju
venil Polo, quien no sabemos si 
este año podrá alinearse en las 
.filas del Atlético con arreglo a

las nuevas disposiciones sobre 
juveniles.

a * *
El calendario de partidos 

preligueros, es:
Día 12, por la tarde, a las 

ocho, Atlético Calvo Sotelo-Li- 
nares, pero actuarán las caras 
nuevas tanto del Cairo Sotelo 
como del Atlético.

Días 22 y 23, Torneo Cervan
tes en Alcalá, enfrentándose al 
Coruña.

Día 19, el Rayo en Puerto- 
llano, con devolución de visi
ta el 3 de septiembre.

E¿ 27, el Calvo Sotelo en Li
nares y, el 3 de septiembre, el 
Atlético, en Almería, frente al 
Hispania, de Tercera, recién 
ascendido.

ña, que haciendo un gran es
fuerzo y teniendo que suspen
der algunos encuentros toma 
parte con su cuadro completo 
debido a la gran amistad que 
une al Sr. Nava, entrenador del 
Alcalá con el Sr. presidente del 
Deportivo. Agradecemos en nom
bre de la afición y en el nuestro 
propio, la participación de estos 
conjuntos, dándoles gracias an
ticipadas y deseándoles una gra
ta estancia entre nosotros.

En el próximo número infor
maremos cuanto se relacione con 
este primer trofeo, inclusive, 
publicando las fotografías de es
tas magníficas altas.

El pasado día 30 dió comien
zo en el campo del Val los en
trenamientos del equipo titular. 
Después de las presentaciones 
de rigor y con la plantilla que ya 
anunciamos y a la que se ha uni
do el interior Ramoní, qu= per
teneció al Mérida y Córdoba y 
esperando también lo haga un 
medio del Coruña, el Sr. Naya 
trabaja casi sin descanso ai ob
jeto de que sus hombres se en
cuentren a punto para ver si 
pueden disputar la final de es
ta primer trofeo, al propio tiem
po listos para afrontar este du
ro torneo liguero que dadas las 
circunstancias en que se plantea, 
cada domingo ha de ser una 
gran final.
RECTIFICACION 

Por un error de Imprenta, en 
el número 774 de este semana
rio, de 19 de julio, figuraba una 
entrevista con el entrenador del 
Alcalá, señor Ñaya, firmada por 
é] mismo, cuando en realidad la 
hizo, nuestro corresponsal señor 
Calvo. Bien se comprende que 
no iba a realizar la entrevista el 
propio entrevistado. Se confun
dieron los ,nombres de entrevis
tador y entrevistado. Eso es to
do. Gracias.

ESTE MO, PARTICIPA EL RAYO 
LIO» HE TOLEDO, TALAYERA Y SAMA B ill

En nuestro mundillo futbolístico 
se dice».

...que el sábado, díá 12, será 
la presentación de los jugadores 
del Avila.

...que Aranda, que jugó en el 
Avila, y Juaii Antonio, que lo 
hizo en el Socuéllamos, han fi
chado por la G. Segoviana. Con 
el local, Cristóbal, no se ha lle
gado a ningún acuerdo.

...que el Real Madrid sigue 
cc-n interés al jugador segovia- 
no, Malaquías, pero parece que 
éste no está dispuesto a firmar 
por los merengues.

.. .que el Betis no ha dicho na
da sobre la posible cesión de 
Pallarás al Badajoz, pues César 
necesita unos días para saber 
con qué jugadores se va a que
dar definitivamente,

...que ei ex-jugador pacense, 
Macarro, que entrenó, entre 
otros, al Olivenza, antes de Ca
tín, se ha hecho cargo del Rá- 
cing de Badajoz, que jugará en 
Primera Regional.

...que Medina entrena en El 
Vivero, aunque no ha firmado. 
La directiva le hizo una contra
oferta a sus proposiciones y, en 
ese tira y afloja, andan las co
sas.

...que el Valladolid tendrá un 
equipo de aficionados en Segun
da regional, dirigido por Tito e 
integrado por jóvenes valores 
c’ei Europa Delicias.

..que Emilín, el ciudarreale- 
ño que firmó per el equipo de 
Cáceres, ha dicho que, efectiva
mente, le hablaron los directi
vos del Manchego, pero que él 
les dijo que se debía a su nue
vo club y que era con éste con 
quien debían hablar.

...que, según nos dicen, Emi-, 
lín fichó por el Cacereño por 
30.000 pesetas y, esas, se las po
dían haber dado muy bien en

Ciudad Real, pues jugadores de 
menos calidad cobraron más el 
año pasado.

...que malos vientos corren 
por Almendralejo, donde toda
vía no se ha formado el nue
vo cuadro del Extremadura.

...que el Badajoz jugará cin
co partidos amistosos antes de 
la Liga: Día 12, en Llerena; 
día 19, en El Vivero, contra ei 
Jaén; día 26, en El Vivero, con
tra el Jerez; el 31, en Jerez; y 
el 2 de septiembre, en El Vive
ro, contra el Sevilla.

...que el mis ter dêi Olivenza, 
“Calín”, renovó contrato por el 
equipo, tras un cambio de im
presiones con la directiva, la 
pasada semana.

...que una vez hecho ésto, co
menzó la. búsqueda de refuerzos 
para la actual y qüe dio resul
tados, porque ya cuenta con 
cuatro jugadores.

...que el presidente del Bada
joz afirmó que, el Olivenza, se
ría el primer equipo a lá hora 
de la cesión de algún jugador 
que no tenga cabida en el titu
lar pacense.

...q,üe se cree que, por lo pron
to, será Mácedo el que vuelva al 
Olivenza.

...que es posible que el 'Oli
venza entrene en El Vivero y 
que por lo pronto "Calín”' ya ha 
comenzado ios entrenamientos 
con sus muchachos, porque', al 
que madruga...

...que definitivamente parece 
ser qué Eusebio no jugará en 
el Olivenza ya -que el Badajoz 
lo piensa incluir en el equipo, 
al que se. ha reintegrado des
pués de su veraneo por tierras 
bej aranas.

...que una vez más ha sido 
aplazada la. junta general oli-

Como todos los años, la Dele
gación Comarcal de Fútbol de 
Toledo, organiza, por estas fe 
chas, el Trofeo de Ferias. Este 
año, es su tercera edición, que, 
suponemos, tendrá el mismo éxi
to, o más que las anteriores. Los 
alicientes: radican en que se va. 
a jugar en el Estadio Carlos III, 
con moderna y perfecta ilumi
nación y que, a los equipos tole
danos de Tercera, se unirá el Ra
yo Vallecano, de Segunda.

Ei Ráyo participa en sustitu
ción del Torrijos, pues, como se 
sabe, tradicionalmente-, interve
nían los cuatro equipos toleda
nos de categoría nacional.

Este torneo constituye un es
fuerzo de organización, por otro 
lado perfecta, por parte de la 
Comarcal toledana.

Verificado el sorteo para e' 
orden de partidos, éste arrojó el 
siguiente:

El día 12, a las nueve de la 
ncche, Talayera-Toledo. El día 
13, á la misma hora, Rayo-Sant-a 
Bárbara. Sobre el papel, el Rayo 
tiene más probabilidades de lle
gar a la final. En cambio, To
ledo y Talavera, equipos más ni
velados, habrán de luchar mu
cho más.

El día 14, se jugarán los par
tidos para.. decidir el tercero y 
cuarto puesto y, el día 15, será la 
gran fiñal entre los vencedores 
en las primeras eliminatorias.

Cuatro días, pues, de fútbol 
tíel bueno, con el aliciente, ade
más, de ver cómo andan ios
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equipos toledanos ds 
nacional ante la difícil y fueilt 
temporada que se les avecina,® 
la que, numerosos clubs de Tu. 
cera, tendrán que descender,ne- 
cesariamente, a categoría regic- 
nal.

Por otro lado, la hora del eo-¡ 
mienzo es un acierto, ya que,en 
agosto, normalmente por lasiis- 
ches refresca, ya que los días» ! 
más cortos que c-n el precedente i 
mes de julio.

En caso de empate al finie 
las prórrogas reglamentariâ , 
vencedor sería proclamado (’ 
la fórmula de los cinco penalty

Se permite el cambio ge; 
tero durante todo el ; 
de dos jugadores más, 
comienzo de la segunda ] 
Per otro lado, podrán '•
quellos jugadores que mia

gan ficha presentada por oiii 
club, hasta un máxima ds », 
pero, el jugador que actúeenti 
equipo del torneo, no lo j ' 
hacer, en partidos posterior̂ , 
per otro club participante.

En los partidos previos, de 
mifinales, no habrá prórroga y, 
el vencedor de la elítafiM 
se decidirá por la fórmula déte 
penaltys, en caso de i 
t érmino del tiempo re 
rio. Solo en la fiñal habrá dichjí 
prórroga.

En suma, que, Toledo, va a 
vivir unas interesantes jómate 
’utbolísticas, los días ’2,:S.li< 

15 del actual mes c

Federación Castellana 
de Fútbol

Delegación Comarcal i 
de Toledo

Sábado, 12 cíe agosto:
r r f n

;

Domingo 13 de agostó:

D . R a y o  Vallecano-
I U. D. S

Lunes 14 de agosto: 
Partidos entre Sos eliminados; paraél 

3." y 4 .9 puestos.
Martes 15 de agosto:
G R A N  F I N A L

Precios: Tribuna con entrada, 60PtasJ 
Grada, 35. Media entrada, 15. 

Gran servicio de autobuses de 
Zocodover al campo 

Los partidos comenzaran a las . '\ 
n u e v e
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ridad y que nádie sabe cuándo 
se celebrará, aunque la Tesore
ría ha acabado ya su estado de 
cuentas para presentarlas en el 
momento oportuno.

...que la plantilla del Piasen- 
cía queda así:

Porteros: Enrique (23 años), 
Javier (19 años, juvenil) y otro 
a fichar»

Defensas: Flores (San Fer
nando, 23 años); Valle (Jerez 
Club Deportivo, 23 años), Mora 
(Plasencia, 24 años) y Heras 
(Juvenil, 18 años).

Medios: Yiyi i'Algeciras, 25
ventina señalada con anterio-! años), Garzón (aficionados At.

Madrid, 1.9 años), Germán ili 
años del Ayamonte), “  
años del Plasencia) y 
años, juvenil).

Delanteros: Palomino (1 
años del At. Madrid), Cató* 
(23 años del Rácing Portuér 
se), Camargo (23 años del» 
Ultra), Pena (20 años del 
rrol), Timonet (19 años, A 
co Puerto de Málaga), Mo: 
(18 años, Regional Andali 
Montero (20 años, del PJases- 
cia), Delgado (20 años, del B* 
sencia), Mesa (19 años, del 
sencia) y Joselín (18 años, i»1 
venil).
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neto íntimo fueren
l i l i  los i
.  D.

¡apresencia física de aigwst&s de 
ellos, bastante aceptable

Lis e itre o e ifiilis  w m im  

il
(De. nuestro co- 

J. M. Ortiz). 
viernes en les lo- 

C. D. Cacereño, tuvo 
$r la presentación de los 
gros jugadores a directivos e 
¿timadores de la capital.
Éieron acto de presencia 

momentos los si
entes jugadores:
'Porteros, Fermín y Caballe- 
"íensas, Tino y Emilín;
¡, Ordóñez, y delanteros, 

jar, Cabilla, Molina —antes 
ate- Vila y Mundo. Fal- 

a el defensa Renedo que tiene 
iiiÉo de : la directiva por ha
la contraído matrimonio días 
.aados. Estuvo presente el ve- 
«  jugador y capitán, Va-

Bealizó la presentación el en
ante señor Liz, de cada 
21 de los jugadores, dirigien- 
1) i continuación unas pa la -  
a Dijo que esperaba de ellos 
luayor esfuerzo p a ra  conse
il {¡ascenso, ya que el club 
fc realizado un gran de- 
ütolso este año, y cuya can - 
id para contratarlos a to
it do tenía antecedentes en  
ihistoria deportiva del Cace- 
ii. Confía que. en esta g ra n  
iilia que: han de fo rm ar to- 
i, fl será un amigo, y por lo 
í‘o tratará da resolver cuai- 
«  problema, que esté a su  
ame. Por lo tanto espera  
» entrega total a los colo
ide van a defender, y ta r 
to sus palabras deseándoles 
Éa suerte en su nuevo club. 
UBRAS DEL 
. mos PEREZ 
i continuación fue el señor 
tos Pérez, presidente del 
I el que tuvo frases muy 
ffles. Empezó diciéndoles 
(él deseaba fueran muy feli- 
¡(n su estancia en Cáceres.
; una junta directiva como 
Suestra, ,tan reducida-y a la 
lian unida, encontrarán us
ted máximo apoyo. La me
nestra está en la Segunda 
Son, y confío en que pon- 
I el máximo interés, para 
pilar las enseñanzas del 
* Uz, hombre que conoce 
fetamente su oficio, 
te eso han de sudar la ca
da y luetiar en todos los 
ti®, sin menospreciar al

fiando que dentro de unos dias 
esté todo solucionado.

Se espera llegar a 15 jugado
res, más Durán, Bemba y Ro
sado, un defensa muy valiente 
y que además le pega perfecta
mente al balón. Este muchacho 
puede llegar, si se le presta 
atención.

El señor Liz nos enseñó una 
carta del Manchego para ju
gar en Ciudad Real y devolver 
el club de la Mancha la visita. 
También Poftuense se había 
ofrecido. Es muy posible que el

FBTBBLEKHlURTá 
BE SM JUAN

VILLARTA DE SAN JUAN— 
Como decía en mi crónica ante
rior se han celebrado dos par
tidos entre la J.O.C. del Pilar de 
Ciudad Real y la ü. D. Rana Vi 
Hártense.

El primer partido se jugó en 
Villarta y ganaron los de Ciudad 
Real per 3 a 1, éste obra de Luis. 
El partido resultó malo, porgar 
te de ambos equipos, pero los de 
Ciudad Real aprovecharon el 
desconcierto de los jugadores lo
cales y llegaron al final del par
tido con una clara ventaja pa
ra adjudicarse la copa.

El pasado domingo día 30 de 
julio se desplazó el Villartense 
a Ciudad Real para disputar el 
segundo encuentro, y apesa-r del 
resultado obtenido per los de la 
capital, el Villartense fue a por 
un resultado favorable y así lo 
demostró al poco tiempo en ju
gadas ligadas y algunas perso
nales. Derrotaren a los de Ciu
dad Real por 5 a 1. Como se ve 
per el resultado el partido tuvo 
color villartense que dominó du
rante todo e¡ encuentro descon
certando a sus contrarios con ju
gadas preciosas.

Los goles del Villartense fue
ron marcados por Alberto, Paco,

íi, h a lm  roo les

.equipo haga antes una gira por Luis, Juan Cruz y Manolo, des-
Andalucía. El Cádiz que esta
ba en cartera para visitar la i 
Ciudad Deportiva, no lo hará j 
de momento, al haber resulta
do fallido su desplazamiento a ¡ 
Badajoz.

tacando la actuación de) guar
dameta Pepón co-n paradas mag
níficas. y el medio Camacho, or
denando el ataque de la delan
tera villartense.

C. PARRA

I j i l  lili! Pif 
Íi9 1

Según éi, el Qmp& X IV  será uno 
de fas más fuertes 

Cree que, 6i Cacereño, estará entre 
ios fres primeros

CACERES. (De nuestro co
rresponsal JOSE MARIA OR- 
T IZ —El fútbol queridos lecto
res, entra ya en esa fase pre
liminar de la presentación de 
jugadores, entrenamientos, par
tidos amistosos etc., con lo que 
termina. ese descanso tan pro
longado para algunos clubs —la

Bl $adaj&&, en el Çmpû fiarte
Una novedad que :se debe reflejar 

en taquilla

1 final fue muy aplaudido 
jos asistentes. Después se 
» ana copa de vino espa- 
reinando el mayor opti
to entre todos los juga- 
l •
! mnciAS 
ÜCHAJES
i andaba tras de Perú, un 
fe del Sabadell, con bue- 
referencias, pero, cuando 
estaba prácticamente -enro
se ha metido por medio 

Inrgos que, con 175.000 pe- 
¡,seha llevado al jugador 
í filas, Esta cantidad co- 
» supone está íranca-men- 
lîra del alcance de las po
tes económicas del -club 
¡teso el muchacho ha “vo- 
" a tierras castellanas. Tam 
Huertas por estar ccrn- 
fido con el servicio mili- 
tomo voluntario, no ven- 
a Cáceres. Posiblemente 
íin, que jugó la pasada 
Wada en el Cacereño, es
partado.
inda tras un delantero de 
üolid y otro jugador más, 
tonos lian dejado ni si-" 
i “suponer” quién pueda 
to que no -ocurra lo 
!í«. De todas formas las 
fe se llevan bien, con-

BADAJOZ. (De Luis).—Pasado 
este breve descanso veraniego 
nos incorporamos a las páginas 
de ALAi-cCOS, desde Badajoz.

Como ya es archisabido el 
C. D. Badajoz, militará este año 
en el grupo Norte de la Segun
da División, donde fue hábil
mente empujado porque “geo
gráficamente” está en el Norte 
de la Península, por encima de 
Puertollano, Castellón y Mallor
ca, porque así interesaba a al
gunos poderosos norteños, como 
aquel que se justificó ante nues
tro presidente diciéndole que en
tre el Calvo Sotelo y los dos po
sitivos del Vivero, no había elec
ción. El Sr. Costa decidió la vo
tación y el que manda, manda: 
y aquí estamos.

¿Por cuanto tiempo, según 
Real Decrc-to? Por una sola tem
porada, puede ser,, pero que na
die coja la piel antes de matar 
la zorra; los modestos también 
tienen su corazóncito y no ten
dría nada de particular que al
gún poderoso caiga también en 
esta lucha a cara-perro plan
teada.

En cuanto a estar en el grupo 
Norte o Sur; no creemos en Ven
tajas, ni desventajas, pero, fría
mente examinado, supone nove
dad ver equipos que no han des 
filado por el Vivero en cuanto 
a taquilla y fuera de dos ó tres 
equipos más posibilidades.

Ya comenzaron los entrena^ 
mientos a las órdenes de Llopis, 
y han hecho- acto de presencia 
ios 19 jugadores fichados hasta 
ahora: Rodri, Carmet y Ven- 
drell, porteros; Anta, Angelín, 
Enrique, Amantegui e Hidalgo, 
defensas; Sande, Pereira, Cabe
llo, Ensebio y Macedo, medios; 
Monóvar, Palacios, Pérez Loza
no, Hartos, Félix y Jiménez, de
lanteros; plantilla que está pen
diente de completarse con un 
defensa-medio y. un delantero 
más; son nuevos, Amantegui, 
que jugó de defensa y volante 
de cierra en -el R. U. de1 Irún; 
Vendrell, procedente del Cacere
ño; Sande, del Granada; Pala
cios, del Castellón; Martos, del

Eldense, y Félix, del Gijón; to
dos ellos jugadores de reconoci
da valía.

No nos desagrada la plantilla, 
quizás las líneas de cobertura 
necesiten un rompedor de ca
tegoría, pero también hay ma
terial para sacarlo de los ficha- 
dos hasta ahora.

Jiménez, marcha a Barcelona 
a probar por el Barsa y Rodri es 
solicitado por el Español, cosa, 
curiosa, mientras el hombre de 
la calle vemos flojedad en el con
junto tal vez, nuestros jugado
res son soütados por equipos 
punteros y no solo Jiménez y 
Rodri, sino algunos más.

Queda ;un mes y los amistosos 
nos irán dando una pauta de las 
.posibilidades, mientras tanto 
alimentemos esperanzas y si al 
final caemos, cumplimos órde
nes.

mayoría— que al terminar la 
temporada sin pena ni gloria, 
cierran su ejercicio hasta la 
próxima. Ÿ  esto o algo pare
cido le sucedió al C. D. Cace- 
reño. Ahora, después de ha
berse efectuado la presentación 
de jugadores — de lo cual ya 
informamos en otro espacio-—- 
hemos solicitado al entrenador 
Camilo Liz, nos de unas im
presiones antes de dar comien
zo a la preparación de sus mu
chachos.

Camilo está sentado frente a 
nosotros, y se le nota perfecta
mente su tez bañada por el sol 
gaditano; se presta con su ca
racterística corrección a lá en
trevista del informador.

—Diga usted Camilo, ¿por 
qué renovó contrato con el C. 
D. Cacereño?

—-Primero y principal por la 
amistad que me une con la 
directiva actual, que son los 
mismos señores de la tempo
rada anterior.

—En teoría, ¿cómo es la plan-

E S T A D I O

E! domingo, día 13 de agostó, 
a las se is de fa tarde:

■ 'ENCUENTRO DE PRESENTACION!

t S. MM» • MÉ (. F.
( D a  F r i o l e r a '  B i m s i ó n )

Con eí equipo local, se alinearán dos juga- 
dores de Segunda División, -que serán proba
blemente fichados.

tilla del Cacereño, esta tempo
rada?

—A mí me parece que son 
todos buenos jugadores, y ade
más gente que físicamente está 
bien constituida. Yó creo que, 
si el balón rueda un poco bien, 
podemos -estar entre los dos o 
tres primeros del grupo.

--¿H a pensado usted en . la 
responsabilidad que este año 
entraña preparar un club, des
pués de la nueva reestructu
ración que va a tomar el fút
bol español, en algunas de sus 
categorías?

—Tanto he pensado, que la 
responsabilidad es igual para 
todos los entrenadores que va
mos a preparar equipos de Se
gunda o Tercera División.

—Entonces si tuviera que ele
gir entre un Segunda, y un Ter 
cera, tipo Cacereño, con sus 
aspiraciones ¿po-r cuál se deci
diría?

—Optaría — como -he optado— : 
por el Cacereño, puesto que me 
han salido dos o tres proposi
ciones, que no he aceptado.

En electo, Camilo hombre. 
que cuida el detalle, nos ense
ña un recorte del diario de C á
diz en el cual el Castellón la 
ofrece su club por dos tempo
radas. Liz con diplomacia dice 
que solo firmará cuando 
ofrezcan diez temporadas se
guidas. .

—¿Quiere decir eso que está 
contento en Cáceres, con el Ca
cereño?

—Pues sí.

— ¿Qué piensa del grupo XIV, 
donde militará su equipo?

"—Ai pasar por Madrid hablé . 
con Trompí, entrenador la pa
sada temporada del Manchego, 
y según noticias que tengo pa
rece que sérá uno. do los más 
fuertes de la Tercera División 
española. Los equipos se están . 
reforzando en su mayoría con 
jugadores cedidos del Real M a
drid y Atlético de Madrid. .

—Sin embargo faltarán los 
Píús Ultra, Manchego, Talayera, . 
Toledo, etc...

— De acuerdo con usted, pero 
entran otros en cambio como 
son el Moscardó, Alcalá y Ge- 
tafe, que en el grupo X IV  de la 
pasada temporada han sido I0 3  
primeros.

—De entre la plantilla de ju 
gadores de que dispondrá usted 
creemos que faltan . algunos. 
¿Puede decirnos qué puestos 
faltan de apuntalar?

—Concretamente son un me
dio y un delantero los que nos 
faltan, pero creo que en la se
mana entrante ya estará la 
plahtilla completa.

—Y  a propósito ¿es usted 
partidario de que ésta sea am
plia o -corta?

—Soy partidario de la corta. 
Ya en Castellón me dio buenos 
resultados. A d e m á s  también 
hay dos razones: Una, que de
ben jugar todos, y la otra, que 
al quedarse menos jugadores 
en la- caseta hay menos des
contentos, es decir soy partida
rio de la calidad y no ele la 
cantidad.

—Cámtlo, ¿quiere agregar 
alguna cosa más?

-—Nada más que decirle a la 
afición que ayude acudiendo al 
campo. Darle . las gracias a la 
directiva actual por las facili
dades que eistán dando para ha
cer un gran equipo, que esta 
capital, sin duda, merece.

Muchas gracias y suerte 
la nueva temporada.

ante
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Un á rb it ro

Muñoz Martín 
merecía el 
ascenso

Pero le dejaron en la estacada
MADRID. — Nunca hablamos verdad se aprecia la valía del

entrevistado a un árbitro. Don 
Rafael Muñoz Martin es un ár
bitro de los que tienen poco que 
censurar y mucho que alabar, 
porque es fiel cumplidor y co
nocedor d-s su oficio, y no du
da en tomar una decisión. Mu
ñoz Martín no había caído muy 
en gracia en el anterior Cole
gio Castellano. Esperamos que 
el actual sepa apreciar las cua
lidades que este formidable co
legiado reúne y pronto haga 
con él la justicia que merece,

árbitro.
—Teníamos la plena seguri

dad de que -esta temporada as
cendería a Segunda División 
¿por qué no ha sido asi?

—¡El Colegio, al comenzar una 
temporada, simpre da, al Comi
té Nacional, seis o siete nom
bres de árbitros para que piten 
los partidos “neutrales” y, se
gún criterio de la directiva sa
liente, el año pasado, que yo 
me había ganado el puesto, no 
creyó conveniente que mi nom

pues tenemos la plena seguri- bre figurase entre éstos.
—Tú pitaste el primer parti

do que se dio para T.V. en su 
programa de U. H. F., ¿puedes 
contarnos algo sobre 'este par
tido?

—Para mi, fue una gran sa
tisfacción, ya que fui nombrado 
por el presidente y toda la di
rectiva, que pusieron toda su 
confianza en mi.

—Sabemos que el Colegio tie
ne amplios informes sobre tu 
calidad como árbitro y como 
persona; asimismo el Comité 
Nacional tiene buenos informes 
sobre tus actuaciones; pero, a 
pesar de todo, a la hora del as
censo, hay muchos intereses en 
juego. ¿Qué dices a esto?

—Yo no soy el más indicado 
para opinar al respecto, pero 
desde luego muchos partidos 
difíciles me los confiaban a mi; 
creo que algún motivo habría 
para ello. Con esto, no quiero 
menospreciar a mis compañeros 
a los que considero tan capaci
tados o más que yo.

Para terminar, ¿cómo ha si
do trabado por. los compañeros 
de la Prensa?

■La Prensa siempre me tra
ta bien; pero se dice que “cada 
uno arrima el ascua a  su sar
dina” . Indudablemente, la Pren 
sa madrileña, como me ve ac
tuar más, creo que sabe juzgar
me con mejor criterio. Y  no es 
que en los pueblos o en provin
cias me juzguen mal; lo que 
sucede es que, los periodistas 
locales, viven inmersos en un 
ambiente más apasionado.

A. Rodríguez Martín.

dad que, de ser asi, pronto ten
dremos a Muñoz Martín a la 
altura que de verdad le corres
ponde; hemos visto cómo este’ 
arbitro ha comenzado la tem
porada a mediados del mes de 
julio, con entrenamientos in
tensos para ponerse a punto.

—¿Cuéntenos su historial co
mo árbitro?, comenzamos pre
guntándole.

—Tengo 29 años recién cum
plidos y llevo siete temporadas 
tomo árbitro. Comencé en cuar
ta regional, pero en esa misma 
temporada y, a criterio del Co
legio, en el cuarto partido pa
sé a tercera regional, donde 
conseguí el segundo puesto y 
por lo tanto el ascenso a se 
gundo regional, donde estuve 
una temporada y, a la siguien
te, ascendí a primera regional; 
en esta categoría actué dos tem
poradas y, después, ascendí a 
Tercera División, donde llevo 
tres.

—Explíquenos por qué toda
vía está en Tercera División, 
cuando nosotros tenemos la se 
guridad de que su puesto está 
en Segunda.

—Los motivos no los sé pero, 
en fin, será un criterio de la-di
rectiva d’2 l Colegio; quizá no 
esté capacitado para actuar en 
Segunda División.

—Esta temporada que está a 
punto de comenzar será la de 
Jas tragedias para directivos, 
entrenadores y no digamos pa
ra los árbitros; ¿cómo ve la 
temporada para los colegiados?

—Bueno, como ya se sabe, la 
temporada se presenta difícil

Câlin II: “Este año, el
Olivenza ! será otra cosa .-i

«Todo lo que sé, lo he aprendido 
de mi hermano»

OLIVENZA. (De nuestro co
rresponsal ANTONIO MEDINA). 
Calín I I  continuará jugando la 
próxima temporada en el Oli
venza, para lo cual há reno
vado el contrato con el club. 
Su puesto es de defensa cen
tral, aunque se acopla perfec
tamente a cualquier otro pues
to defensivo. En perfecta pues
ta a punto le hizo que jugara 
todos los encuentros de ¡a pa
sada temporada. He tenido pro
posiciones de otros equipos, pe
ro continuará jugando en el 
Olivenza. Y  hoy traemos a este 
jugador a las columnas de 
ALARCOS.

—Alvaro ¿cuál es tu nombre 
completo?

talla que hizo popular mi her
mano, “Calín I I ” .

(Nació en Ciudad Real hace 
exactamente veintiséis a ñ o s  
pero desde-pequeño vive en Ba
dajoz, lo que le hace ser un 
pacense de adopción).

—Habíanos de tu historial 
deportivo. ¿Dónde, comenzaste 
a jugar al fútbol?

—Mis comienzos futbolísticos 
fueron en el Badajoz Juvenil
con Manolo Rodríguez; £>quí cirse que todo lo que soy se !a 
estuve hasta los dieciocho años, debo a él. 
pasando luego al Atlético Ba
dajoz de Primera Regional, Al- 
burquerque e Italpe todos ellos 
de Primera Regional también, 
dónde estuve una temporada

mos el ascenso. Y, en, el Oliveu- 
za, llevo una temporada,

—A pesar de jugar ¿ienipis 
de defensa central ¿te gustwla 
otro puesto? “ M

—Mi puesto es el .de defensa 
central o lateral pero, si es ne
cesario, j ugaría también de me
dio o interior, porque me aco
plo muy bien a estos puestos, 

—Alvaro ¿qué te ha enseñad# 
tu hermano? . ¡
. —Mucho; creo que.todo lo 

que sé lo he aprendido- de f  
Me ha guiado y me ha ense
ñado lo que es el fútbol, fé
nica y físicamente. Puede, d;.

,en cada uno. En Portugal ju- 
—-Alvaro Echeve Alvarez, más 1 gué con el Portalegre de Ter- 

conocido por el nombre de ba-1 cera División en el que logra-

Un consejero popular:
“ B IB í í  ¿

Presentación de...
(Viene de primera página)

cir que antes de que la Liga em
piece. el Rayo habrá jugado- 
unos cinco partidos, ya que en 
el Torneo toledano jugará dos; 
ej de eliminación y el de la final 
o el de consolación.

Ai terminar el entrenamiento 
preguntamos a Olmedo:

—¿Quiénes componen la plan
tilla del club?

—Porteros, Mendieta, Samper 
(cedidos por el Madrid y que ya 
jugaren con el Rayo la tempo
rada pasada) y Mozo (un mu
chacho del amateur del Rayo); 
defensas, Benito, Hernández, 
Chufi (también del Madrid y en 
el equipo el año pasado Y, Galin- 
do (amateur del Rayo), Arias

para todos, pero creo que, con (del Toledo), López (del amateur 
‘ ■ ' del Rayo) ; medios, Ráez (del

Moscardó), Sierra (la tempora
da pasada jugó en el Santander, 
pero cedido por el Madrid), Mo
reno, Soto (los dos del amateur 
del Rayo) y Calleja (antiguo eii 
el club); delanteros, Aparicio 
(madridista, pero ya antiguo ju
gador del Rayo), Falines (perte
neciente totalmente a nuestro 
equipo), Grande, Ortega (los dos 
procedentes; del amateur dei Ma
drid), Aráez (Plus Ultra), Porro 
(Toledo), Dueñas (Calvo Sote- 
lo), Benito I I  (Talávera), Pótele 
(amateur del Rayo), García 
(amateur) y Víctor (del Santa 
Bárbara, que estará una sema
na a prueba) .

Un buen plantel, como se ve, 
ante la difícil temporada que se 
avecina. El Rayo, enírealidad, es 
la catapulta de los: valores jóve
nes la cantera madrileña.

un poco de autoridad y serení 
dad, colocándose siempre en su 
sitio, no tienen por qué pre
sentarse dificultades que no 
puedan superarse.

— ¿Cómo ve el porvenir del 
árbitro castellano?

—Creo que somos los mejores 
de España, debido a que, cuan
do llegamos a Tercera División, 
estamos ya demasiado baque- 
leados. Por otro lado, todos los 
árbitros de categoría nacional 
debemos pitar . obligatoriamen
te partidos de Juveniles; por 
tanto, esto nos hace coger sitio 
en el campo.
; —¿Qué nos puede decir Mu
ñoz Martín, sobre el comporta
miento del público?

—Es humano y lógico. Pero el 
árbitro tiene que olvidarse de 
todo y  actuar con honradez y 
sin complejos; es aquí donde de

(Viene de tercera página)

dalla, ya que son pocas las per
sonas que la tienen y, todas, de 
mayor categoría que la mía. 
Otra de mis alegrías fue el dia 
que me dieron el homenaje ios 
clubs, al cual asistieron más de 
quinientas personas, entre les 
que se encontraban dos clubs 
que me hicieron un obsequio. 
Fueron el Chamberí y el Leo
nes, clubs que no estaban en 
buena relaciones conmigo por 
cosas del fútbol, pero que en 
aquella ocasión se unieron a 
mi homenaje, pidiéndome dis
culpas. Esto, para mí, supuso 
una gran alegría, porque de es
ta ferma, desaparecían los ren
cores. Otra de mis mayores sa
tisfacciones fue el día en que 
me recibió Su Excelencia el Je
fe del Estado; este acto fue con 
motivo de las Bodas de Oro de 
la Federación y yo represen
taba al fútbol modesto.

—¿Tenemos entendido que en 
ei campo del Gas le dieron un 
partido homenaje?

—Bueno, eso fue porque yo 
tomaba todos los resultados de 
los partidos y los ponía en una 
pizarra; como esto les servía 
para orientarse, decidieron ha 
cer ese partido homenaje y, al 
finalizar el mismo, me entre
garon el taquillaje. Y  no quise 
aceptarlo, por lo que, después 
de pasados todos los gastos, con 
el dineró que quedó, compré 
unos cuantos pares de botas y 
los regalé a los clubs más nece
sitados.

—Señor Bibi: ¿Quiere decir
nos algo del nuevo Presidente 
de la Federación Española?

-Es un hombre conocedor 
dei fútbol porque lleva muchos 
años dentro de él; yo tengo la 
satisfacción de haber sido reci
bido por él y saqué la gran im
presión de que el fútbol está en 
buenas manos.

-¿Qué le parece don Ramón 
Gabilondo?

—Gabilondo es una persona 
que conoce el fútbol regional 
porque, desde su puesto de mé
dico de la Mutualidad, tiene un 
íntimo contacto con esta clase 
de fútbol y adiemás cuenta con 
unos colaboradores excelentes, 
tales como don Carlos Coppel, 
que . fue portero del Amparo. El 
resto, creo que todos trabajá
remos en buena armonía por 
el bien del fútbol castellano.

—Sabemos que es usted teso
rero de la Federación Castella
na de Boxeo en la que lleva do
ce años, ¿nos quiere contar al
go sobre este deporte?

—Mira, el boxeo en Castilla 
va en auge. Hay un presiden 
te que estuvo conmigo hace 
años de-delegado en ei club 
Ampaïoj - y= qua «*< doa- Jaolato

que

parecerte 

no es posible ¡

Soto,, que es un hombre muy 
dinámico y que está montando 
veladas por los pueblos, - en el 
Palacio .da los. Deportes, en Va- 
llecas, en fin en varios sitios.
Todo esto se debe- a la ayuda 
dei Presidente, de la Federación 
Española, don Vicente Gil, al 
cual admiro porque es un hom
bre con infinidad de cualidades 
y, ,1a que más se destaca, es que 
no le gustan los que van a f i - .
gurar sino los que de verdad, recerme, por lo menos 11, 
van a trabajar sin importarle, donde él llegó. Con sus 
que sean de arriba o de abajo.. cimientos del fútbol,'.me.daa 

«¿Cómo ve usted la nueva,Por satisfecho, si los poseyera 
estruturadón del fútbol de Se- yo. ::;i
gunda y Tercera División? | — ¿Qué tiene él que to ns 

-Hombre, ahora los clubs no tengas? . '
están muy conformes, pero, al —Mucha más afición y »  
la larga, es una cosa que be-, luntad, más conocimientos ; 
neficiará al fútbol, ya que hay'sobre todo una cosa muy» 
clubs que, militando en Tercera portante:- que . empezó - aniel® 
División, no pueden soportar aaás joven que yo. 
los gastos y, estando en cate
goría inferior, su economía Se
rá más saneada, lo ,que en rea
lidad interesa a todos y bene
ficiará al propio juego.

—Don Bibiano, en el último ¡lente proposición, me dedicar» 
p'.eno celebrado en la Federa- a él de lleno. Por lo i 
ción Castellana,, don Ramón ; continuaré jugando en i 
Gabilondo propuso la creación ¡ venza, 
de un trofeo al estilo del “Ra-¡ — ¿Quedaste satisfecho 
món Triana” para los clubs de pasada temporada?
Segunda Regional. Yo me per-' —Plenamente, no.:Como te- !i 
mití indicar a los clubs que es- dos saben, no nos merecimos t¡ 
te trofeo se denominase “Ra- puesto que ocupamos, al. final- 
món Gabilondo” ; ¿qué le pa- zar la temporada. Hubo é  , 
rece a usted esta idea? . chas cosas —malos arbitrajes,; ?

—-La idea para mi es muy bo- escasa veteranía y demás- que ¡j 
nita, ya que en realidad.se. me- Perjudicaron nuestra clasifica- 
rece que se denomine así, por- ción. Este año, la temporada 
que Gabilondo, en el corto pe- que se avecina será otra eos 
ríodo que lleva al frente de la distinta, puesto que, la o?. 
Castellana, ha demostrado una riencia por todos adquirida, nos - » 
gran capacidad de trabajo y servirá de algo. Además el {ni- ‘ 
un gran interés por los clubs po creo que va a ser algo »  
modestos. flojo. -

Muchas gracias, don Bibiano, i — ¿Estás contento en el Oí 
por la atención que ha tenido, venza? • 
para con nosotros y por su de-1 —Pues sí, m¡uy contento; 
ferencia hacia nuestros lecto- Pues, aunque es un equipo i» 
res, que se alegrarán mucho de 
saber; que, de nuevo, está usted 
dentro del seno federativo. QUe 
sea por muchos años.

■¿Qué es para ti el fútW 
—El fútbol -para mi es ai!-1 

ción sobre todas las cosas. Ten
go mi trabajo en Badajoz/f- 
ro si llegara a tener una-eW-

• i*

. (Viene de cuarta página)

gir imponderables, el equipo 
sin grandes agobios debe eta-

desto, .se portan muy bien 
nosotros y todos jugamos: 
a gusto.

— ¿Qué, entrenador te 
más?

—El mejor para mí ér¿ 
hermano; be tenido otros tai- 
biéri, como Manolo Rodrigó? 
que me han enseñado lin
cho.

—A tu edad, ¿crees en* 
trart-e en buena forma? , ^

—Creo encontrarme bien i'- 
sicamente y poder- seguir, i11 
gando al’ fútbol muchos-arí
más.

-¿Alguna cosa’ más?

-Agradecer a este

sificarse entre los cuatro pri
meros.-, La suerte, que también 
cuenta en fútbol;, espero no ños 
vuelva la espalda. semanario, que-es

Agua pasada no mueve mo- por haberme traído a ?
Sno; han quedado aclaradas *' 

ifljfsrsasaposiciones y. tenemos 
plena confianza en que este 
áfio-'-será 4 a•graSí ..temporada; del 
Alcfear:- í  --.■'t ■: ;■ ;p:-;-v-

ginas. Saludar des,de aquí i , ■ 
aficionados oliventicos 
les. que,- este çifio, taP ,. 
más ,suerte que la pasa®. 
pora da.
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a«c d e l b a l o n c e s t o

¡ir, que
leiunfa fuera de su tierra

ingeniero ie gustaría jugar 
con un equipo manchego

«Fâltan téchscos y entrenadores en e! 
baloncesto cíe la Mancha»

pintor es un muchacho alto, ! Córdoba, son mis estudios que 
0 alio, fuerte, moreno y at-.j no quiero desatender, y una 
jto, Nació en Ciudad Real operación muy. complicada que 
jÍM:¡¡l',afios,. si .bien 'desdé ha-¡.sufrí a causa de una lesión qué 
* mucho tiempo. reside en aún persiste: me tiene bas- 
piertollaho con su familia, cur- ' tante mermado de facultades, 
jando sus-estudios en la Uni- —¿Cuál es tu puesto prjfe 

Laboral de Córdoba.1 rido en el equipo? 
formidable jugador de —Me gusta mucho , jugar de 
’to,. ouq colmaría la am- ala, ya que esta lugar es bas- 

icü.ds ejjftiquier equipo man- tante libre a la. inspiración y 
"¿ego, En Ciudad Real jugó permite la improvisación sobre 
siendo la . camiseta del Ba- ia marcha. También me gusta 
iiv/ ; • ! (llevar la dirección del juego,

. ' . : Porque esta posición permite 
ipápp****** cicminar plenamente . tanto a 

I los compañeros como a ios con
trarios.

-:-S.àbçmos, que recientemente 
has, jugado un ;; encuentro de 
exhibición en Almadén junto a 

¡.jugadores, .de Ia provincia, ¿có- 
: mo has encontrado nuestro ba
loncesto?

—En primer lugar, no consi
dero exhibición jugar un par
ado amistoso como ese, aparte 

1 que para exhibirse habría’ que 
ser un Robertson o algo así, y 
per otra parte, en esta encuen
tro no había una verdadera 

; representación d e 1 baloncesto 
provincial, pero, por lo que co
nozco de otras ocasiones, nues
tro baloncesto es poco técnico, 
de poco estudio y ensayo y algo 
individualista y, aunque se va 
progresando y reconozco que t i 
háioncesto manchego es mejor 
que el de muchas., .provincias,

Premio Ciclista

Venció José Martínez Esferlinz 
Julián Muñoz, ganador del circuito 

de Ferias

5 de las
pasado año, días, an-
s Ferias y Fiestas de aun hay bastantes más que es- 
; entonces, no le co- tan en un nivel superior.

ociamos personalmente, pero .
sdamc-s sorprendidos por las •—¿Qué le falta al baloncesto 
¡raes . cualidades que este manchego para codearse con 
ttaciio tenía para e i depor- los mejores de España? 
de la canasta. Hoy Pintor es . —Hay muchos íactores que: 
(«puntal dei primer equipo influyen en que estemos en un 
i; Universidad Laboral d e ,? 1® »  inferior. Aquí, es muy 

iidoba. I P°?a la gente que practica este
Como toen manchego y ciu- deporte con vardadero interés,, 
itrealeño, - nos ha dado toda■ eosa importante para que sur- 
»  de-facilidades -para rea- jan jugadores relevantes; f  al
gesia entrevista- oue hemos tan . técnicos y entrenadores 
¡tenido para los lectores de flue encaucen a los jugadores, 
AR0Q3 ¡ puesto que hay chicos con mu-

i chas facultades de los que se 
-¡Quieres hacerme un, breve podrían lograr grandes cosas, 
®sn de tu vida como ju- técnicos que se podrían traer 
te? o bien se podían formar aquí
-Bueno, yo aprendí a jugar con estudios o.asistencia a cur- 
tftde: mi ingreso en la Uni- sos de baloncesto, y por otra 
«L a b o ra l de-Córdoba; pajte es necesario contar con 
Muatro años de eso; al año una economía qu e  pemiita 
jiieste,. en mi .última tempo- “atender” a los jugadores como 
a de edad, juvenil, consegu-í en los centros de mayor nivel 
i.mis ‘compañeros . ser sub- baloncestístico.
MÉ de España.. A conti- Así ha hablado uno de los 
Kíón me . incluyeron en - la mejores jugadores de todas la 
«ación: altura” y formé en épocas que han salido de Ciu- 
swipo de España en su se- dad Real. Pintor es, actuálmen- 
Sfc“B”, o como, se le- llamó te, la máxima esperanza que 

"Selección española Ciudad Real tiene en sus juga- 
". Las dos últimas dores de baloncesto. Estamos 
Be' jugado en el seguros que aún ño ha dicho 

Î» de Segunda División de su última palabra, y es muy 
Universidad que '.es donde posible que, pronto, los ciúda 
timío mis estudios.. ¡ rrealeños nos sintamos enorme-
'íQué; es lo que estudias? mente orgullosos por la marcha 
■Hago la carrera de Ingenie- deportiva de un manchego na- 
Kcnico. | cido en la capital, Daniel Pin
íCórno es que pasas tus, tor Torres, 
t e tó n  Puertollano sien-

P E X  E T R I

VALDEPEÑAS. — (De nuestro 
corresponsal ENSÁGAR). A car
go . del Club Ciclista Bahamon- 
tes de esta ciudad, estuvo la or
ganización de esta importante 
prueba, en la que participaron 
corredores aficionados de prime
ra, especial, y primera, de distin
tos, puntos, pues su categoría eï-a 
nacional.

Consta de dos etapas, que se 
han celebrado los días 2 y 3 del 
corriente agosto. La primera, era 
de un total de 143 kilómetros. 
Tomaron la salida 22 corredo
res, paía cubrir este itinerario : 
Valdepeñas, Manzanares, Hem
brilla, La Solana, San Carlos del 
Vallé, Valdepeñas, Alcubillas, In
fantes y regreso a nuestra ciu
dad.

Nota destácada de esta cabre
ra, fue la superioridad absoluta 
dei equipo Bchomontas-La Case
ra, que precisamente dirigió el 
propio y famosísimo FEDE, inol
vidable por todos los aficiona
dos a este deporte y por los es
pañoles todos: Siempre fueron 
dueños y señores de la situación, 
naturalmente aparte de que 
apuntan buenas cosas como a 
nadie amarga un dulce, y allí es
taba Bahamontes, influyó mu
cho, muchísimo para el logro de 
sus aspiraciones. No obstante es 
imprescindible destacar a Juan 
Vizcaíno, del Fontpineda de Bar
celona, que trabajó constante
mente en solitario, y consiguió 
Un quinto lugar muy honroso, 
puesto que los ocho primeros 
fueren los pupilos del Aguila de 
Toledo. La media horaria del 
triunfador fue de' 3.7!775, nada 
despreciable, si tenemos en cuen
ta el calor que se enseñoreó de 
todos, seguidores, ciclistas -y es
pectadores. y que dio lugar a 
qué el pelotón se disgregase y lle
garan los corredores escalona
dos. Venció José Luis Carnes, en 
3 h&ras,- 47 minutos: y 8 segun
dos, mismo tiempo del segundo, 
José Martínez Esterlinz. A 4 mi- 
ñutos, i Joaquín Presencia, Ricar
do ..Iglesias y Juan Vizcaíno. A 
77 minutos y media, : Manuel

III PREMIO FERIAS DE

k Ciudad Real?
■En realidad no es que yo 
• las vacaciones allí* sino 
en Puertollano vivo con mi 
lis ..desde hace bastantes

ConA: ..agradaría, jugar 
eQUipo de la .'capital? 
la verdad es que no me 
¡María, sobre todo si mi 
ŝto esfuerzo sirviera para 
te.un equipo de categoría, 
tual. estamos necesitados,
! gustaría contribuir a 
pación del. baloncesto en 
Jerra natal. .
«n ¡a pasada temporada se 
W  que ibas’ a fichar por 
%'to de esta ■ capí tal’ ; : lue - 
teíue así, ¿por qué? 
«,n»Uvp. principal do ¿o 

'“ ■Mxoñ^ingún >éqai.so. 
Rea! y continuar .en

i  a  i s  G  A  m  A ; .
"  . . 'I. I.l. «n_ " T -  ,

U N ES -DIRECTO-COLOR
PLACAS PARA POESÍAS

' ’ ' , •'? . ' . . 
Comandante Lópffez. Guerrcnv p
Tlf. 213161 CUIDAD RÉALi

CARRERA NACIONAL PARA 
AFICIONADOS DE PRIMERA Y  

SEGUNDA CATEGORIA 
El jueyes día 10, a las ocho de 

la mañana, y patrocinada’ por 
el Excino. Ayuntamiento . de 
Manzanares, con motivo de las 
Ferias y Fiestas y organizada por 
la “Peña Ciclista Valdepeñera” . 
RECORRIDO
- Salida, neutralizada a las ocho 
cíe la raañan, desde la plaza de 
José Antonio (Ayuntamiento) 
hasta “El Cruce”, donde se dará 
la salida, siendo el recorrido a 
Daimiel, Torra ¡ba de Calatrava, 
Almagro, Moral dé Calatrava, 
Valdepeñas y Manzanares. La 
meta estará instalada al final 
de la calle Nuestro Padre Jesús 
dei Perdón (ermita de Nuestra 
Señora de la Paz).
PREMIOS 

1Î0;: 3.000 pesetas y trofeo de 
plata “Tri-Naranjus” ; 2.°, 2.000 
pesetas y copa de la Excma. Di
putación; 3.*, 1.000 pesetas y co
pa del Exorno. Ayuntamiento;.
4,", 800 pesetas y copa" Duward” ;
5.“, 700 pesetas; G.°, 600 pesetas; 
7.“, ,500 pèsetàs; "8.“, 400 pesetas;
9 300 pesetas; 10.”, 250 pesetas, 
y -11. '. 200‘ pesetas. , :
INSCRIPCIONES

’ Por derecho de inscripción ; 25 
pesetas;' hasta' el día !) a las 
veinte horas, durante tedos los 
días laborables e:n la ' “Peña Ci
clista Valdepeñera”,. . :’ '

. V - Los corredores, ño . federados, 
jnü  podrán tíóiár’parte.

Quintanar y José Luis V el asco. 
A 14 minutos, Maximino Gómez, 
Mateo Rodríguez,'un estupendo 
corredor local, que jamás puede 
vencer en una .carrera por ir 
completamente solo. Después con 
rñayor diferencia fueron llegan
do los restantes clasificados. 
SEGUNDA ETAPA 

Su. kilometraje fue de 105 ki
lómetros, partió de la glorieta 
del Convento, hacia Santa Cruz 
de Múdela, Moral de Calatrava, 
Bclaños, Almagro, Moral de Ca
latrava y Valdepeñas. L-a meta 
tíf¡ llegada estaba instalada en 
el-cam’po José Antonio Elola, en 
dónde los corredores habían de 
dar cinco vueltas para finalizar 
la carrera.

Esta eta,pa fue similar, a la co
rrida el día anterior, y lo mismo, 
se impuso el equipo Bahamontes, 
y precisamente Federico, cuando 
se entregaron los trofeos mani
festó que le'hubiera gustado que 
sus muchachos hubieran encon
trado más enemigo, para de- 
mostear su valía. Esté día en 
cambio, hubo menos diferencia 
de tiempo en los corredores -a 
la hora de la llegada, pues trans
currieron 3 minutos y 40 segun
dos entre el primero y último 
de los .14 que se clasificaron. La 
mayor diferencia fue ¡a de José 
Martínez Esterlinz, que escapó 
al regreso de Moral de Calatra
va, y obtuvo una ventaja de un 
minuto y cincuenta segundos, 
al segundo clarificado. La entra
da al velódromo resultó un tan
to emocionante, ya que algunos 
corredores aprovecharon para 
mejorar su clasificación final. La 
media horaria de esta segunda 
etapa fue de 36’7E>5 kilómetros, 
siendo la clasificación la si
guiente:

1, José Luis Martínez; 2, Ju
lián Muñoz; 3, Lucio Romero;
4, Manuel Quintanar; 5, José 
Luis Carnes; 6, Julián Vizcaíno;
7, Maximiano Gómez; 8, Joa
quín:, Presencia:, 9, Ricardo.Igle
sias;. 10, Miguel Vidal; l i ,  Jesús 
Patiño; 12, Mateo Rodríguez; 13, 
José Luis Velasco; 14, Luis Co
rreas
CLASIFICACION GENERAL 

1, José Martínez Esterlinz; 2, 
José . Luis Carnes; 3, Joaquín 
Presencia; 4, Ricardo Iglesias;

Juán Vizcaíno : 6, Manuel
Quintanar; 7, José Luis Velas
co; 8, Julián Muñoz; 9,Maximia
no Gómez; 10, Jesús Patiño; 1.1, 
Mateo Rodríguez; 12, Lucio Ro
mero; 13, Miguel Vidal; 14, Luis 
Correas.
.. Para finalizar, el cronista ma
nifiesta su contento referente al 
gran Bahamontes, ya que lo en
contró sencillamente más joven, 
que en sus últimos tiempos de 
fenómeno del pedal. La organi
zación de la carrera perfecta, 
asi como la colaboración de la 
Policía de Tráfico. Público, mu
cho a todo lo largo del recorrido.
JULIAN MUÑOZ, GANADOR 
DEL CIRCUITO CICLISTA  
FERIAS DE VALDEPEÑAS

! Valdepeñas. (De ENSAGAR)-. 
Con escasa participación —cu
yas causas se ignoran, pues no 
puede pensarse en la falta de 
difusión ni en que los premios 
ño fueran atractivos, se celebró 
el I I  Circuito Ferias y Fiestas de 
Valdepeñás, patrocinado por el 
Excmo. Ayuntamiento y organi
zado por la Peña Ciclista Valde
peñera con la colaboración de 
Balay.

Là prueba resultó muy compe
tida desde el primer momento, 
siendo su principal animador 
Nemesio Jiménez. „ '.'

La primera - escapada Impor
tante1 fue la llevada a cabo por 
Mañano ' “Carrasco. Laudelino 
îïèîriàridéz, peró sólo duro -cUa-

A la salida de Pozuelo de. Ca
latrava comienza la selección 
definitiva, formándose varios 
grupas de dos corredores que, 
van aumentando poco a poco su 
diferencia con respecto a los 
rezagados, clasificándose en la 
meta de llegada de la siguiente 
forma:

1, Julián Muñoz (C.C.S. Ga- 
briel-Duward), 4-14-15, a un pro
medio de 35’870 kilómetros por 
hora,'en los 152 kilómetros de 
recorrido.

2, José Luis Carnes Chacón 
(Peña Bahamontes-La Casera) 
4-14-15.

3, Juan ..Vizcaíno Marco (S. D. 
Foñtpinedá-Libsrtas), 4-18-53.

4, Manuel Quintanar Lizcan» 
(Peña Bahamontes-La Casera), 
4-18-53.

5, Mariano Carrasco Guerra, 
(Picadero-Damm), 4-2D-15.

6, Ricardo Iglesias Rodrigues 
(Peña Bahamcníes-La Casera), 
4-20-45.

7, Laudelino Hernández Bláz- 
quez íC.C.S. Gabiiel-Dmvard), 
4-21-48.

9, Nemesio Jiménez Garrido 
(D. S. Kas), 4-22-46.

10, Lucio Romero Rico (Peña 
Bahamontes-La Casera), 4-22-48

11, Mateo Rodríguez Muñoz 
(P. C. Valdepeñera), 4-25-55.;

12, Maximino Gómez de Mar
cos ■ (Peña Bahamcntes-La Ca
sera), 4-25-57.

13,. Pablo Calderón Alvares 
(P. C. Valdepeñera), 4-25-57.

Después, de esta prueba, Ja cla
sificación del I I  Trofeo Valde
peñas. queda así:

Aficionados 1.a
1, Benigno Barbero, 58 pun

tos.
2, Pablo Suárez, 56.
3, jytateo Rodríguez, 44.
4, Miguel Vidal, 40.
5, Luis Morales, 28.

Aficionados 1.a especial
1, Julián Muñoz, 30 puntos.
2, Juan Vizcaíno, 26.
3, Manuel Quintanar, 24. .
4, Laudelino Hernández, 18.
5, Julio López, 19.

La próxima prueba puntuable 
para este Trofeo será el I I I  Pre
mio-Feria Provincial del Campo 
de Manzanares, que tendrá lugar 
el día 10 de agosto, para corre
dores Aficionados de 1.a y 2.a 
(Nacional).

Recorrido: Manzanares, Dai
miel, Torralba de Calatrava, Bo- 
laños, Almagro, Moral de Cala
trava, Valdepeñas, Villanueva de 
Franco y Manzanares.
PREMIOS 

Primero. 3.000 pesetas y trofeo 
Tri-Naranjus; segundo, 2.000 pe
setas y copa Excma. Diputación; 
■tercero, LOGO pesetas y copa ex
celentísimo Ayuntamiento; cuar
to, 800 peestas y Copa Duward; 
quinto, 700 pesetas; sexto, 600 
pesetas; séptimo, 500 pesetas; 
octavo, 400 pesetas; noveno, 300 
pesetas; décimo, 250 pesetas, y 
duodécimo, 200 pesetas. 
INSCRIPCIONES 

Hasta el día 9, a las veinte ho
ras en la entidad organizadora. 
VEHICULOS EGUIDORES 

Se prohibe terminantemente 
seguir el desarrollo de la prue
ba en vehículos no autorizados 
por la Organización y provistos 
de distintivo correspondiente.

A nuestros corresponsales 
iiiíoriiiatiYOS

■Por ser el próximo martes, 
festivo,' rogamos a nuestros co
rresponsales envíen sus crónicas 
de modo que puedan estar en 
nuestro poder eI lunes. De todos 
modos, no olviden el sello de 
urgencia, pues, con las nuevas 
normas de reparto de correspon
dencia en los días de fiesta, nos 
quedaríamos sin recibir sus tra
bajos antes del. cierre.

Estas normas deben seguirlas
éñ tódá la  temporada, ya que, 

renta kílómét-ros, a pesar do ha- los días de fiesta, ño se reparte 
toér : Ilègado a  cí&itar con ' 5-48..de j más correspondencia que ¡a úr- 
ventaja. ' .1 gente. -■ '
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Den Vicente lógales se hace 
cargo de ios ¡Miles del 
Hogar del Productor
«Si se atiende Sa cantera, con elia se podrían 
nutrir los equipos alcarreños de Regional 

y Tercera»
GUADALAJARA. (De nuestro 

corresponsal FLORES).—La di
rectiva del Hogar del Produc
tor se renueva. Uno de estos 
nuevos y jóvenes directivos, 
don Vicente Nogales Leonardo, 
se hace cargo esta temporada, 
de la dirección y preparación 
tíei equipo juvenil del Hogar

l i l i

m m w 4,í- Í

del Productor ' que tan brillan
temente ganó el campeonato 
juvenil del grupo “C”, así co
in:/ el primer premio a la de- ] 
portividad. Aunque nuevo en 
estas lides en equipos federa- j 
des, Vicente tiene ya acredi
tada categoría y experiencia 
conseguida en equipos juveni
les con carácter amateur en| 
nuestra ciudad y por sus acti-j 
vidadss de la misma índole en 
el Frente de Juventudes. Creo' 
que. el presidente del Hogar,1 
don Jerénimo de la Morena,: 
ha encontrado en é!, un buen1 
colaborador y, los jugadores; 
juveniles, un buen preparador! 
y un buen amigo. Y  ahora, co-j 
menearemos. preguntándole por ' 
los motivos que le han impul-, 
sado a tomar la directiva del 
equipo. :

—Al confiarme la directiva 
del Hcgar del Productor esta] 
misión, acepté teniendo e n 
cuenta las personas que .al for- ] 
man y la confianza que han 
puesto en mí. Por otro lado, tú, 
bien sabes mis inquietudes de-1 
portivas, especialmente por el 
fútbol, y siempre he estado dis- \ 
puesto a colaborar en cuantas 
evasiones me lo han querido, ! 
tanto en el Frente de Juven- J 
tudes como en cq.uipos comple
tamente aficionados.

— ¿Cuál es tu opinión con 
respecto a la cantera juvenil? t 

—Creo que hasta hace tres 
años ha estado abandonada por ! 
completo. Cuando el Hogar se 
decidió a presentar su equipo. 
de juveniles, hemos podido] 
comprobar que en Guadalajara 
puede haber cantera suficiente. ] 

—¿Crees que de ella, puede ' 
salir, algún día, número bas- j 
tante p a r a  nutrirse ambos 
equipos alcarreños?

—Esta cantera, no se forma 
ni en tres ni en cuatro años; 
hay que. fomentarla constante- J, 
mente para que, en un futuro ' 
no lejano, los equipos repre-! 
sentat-ivos de nuestra capital 
estén formados casi en su to
talidad por jugadores alcarre- 
re.ños? Para esto es muy im
portante que la afición anime 
y apoye a sus paisanos y no 
que por esta condición sean] 
los qu® reciban toda clase de 
críticas y no les. perdonen un 
solo fallo, como en ciertos sec
tores ha ocurrido otras veces. | 

—¿Qué jugadores te quedan, 
d íl pasado año?

—Entre titulares y suplentes, 
únos dore. De estos podemos 
destacar por su vetsranía du
rante la , temporada a Adrados, j 
Huetcs, Atienza, Pajares, Brau
lio, Jaraba, Valencia y Cezón; ! 
y  perdón si me dejo alguno.] 
Por su edad han causado baja 
unos ocho. Ha sido una lásti-' 
ma perder por este motivo, la 
línea defensiva formada porl

Javi, Serrano y Urrea; y Ga- 
bito, Semitiel y Dalda en la 
delantera.

—¿Tienes ya lo que pudiera 
llamarse un equipo base para 
empezar?

—Creo que sí. Con los que 
anteriormente cito y los nuevos 
fichajes, podemos participar 
con aspiraciones más o menos 
modestas.

—¿Has observado ya, aque
llos con quienes vas a comple
tar la plantilla?

—Desde luego; ten en cuenta 
que estamos terminando ahora 
un campeonato juvenil en el 
que participan 6 equipos y por 
entrenar yo ai Racing Alearre- 
ño, he podido ver a varios mu
chachos que han destacado.

—¿Qué impresión te merece 
el grupo en, que habéis sido 
incluidos?

—Las referencias que tengo 
son magníficas. Lo forman equi
pes de reconocida .valía (Atlé
tico y Real Madrid, Henares, 
Segoviana, Plus Ultra, etc).

—¿De los dos premios, cam
peón ÿ de la deportividad que 
se han conseguido. Cuál tiene 
para tí mayor importancia?

—El de la deportividad. So
bre todo por tratarse de juve
niles.

—'¿Dispuesto a renovar el 
triunfo este año?

■—Con permiso de los demás 
equipos del grupo sí. Los mu
chachos están dispuestos a po
ner el máximo interés cons
cientes de su responsabilidad 
por los triunfos de la tempo
rada pasada. Por mi parte, ha
ré lo posible para conseguir la 
mejor clasificación posible e 
igualmente soy consciente de 
esa misma responsabilidad he
redada del magnífico equipo 
del pasado año y del a gran 
labor realizada por Eloy y José 
María Serrano como prepara
dores. A unos y otros procura
remos imitar.

—¿De qué táctica vas a ser 
partidario?

—Partamos de la. base, de que 
la mejor defensa es una buena 
delantera. Si nuestro equipo 
ataca, como espero, no hay por 
aué realizar “cerrojos” ni tác
ticas defensivas. Solamente hay 
que tomar precauciones cuando 
el contrario es muy superior. 
No me gustan las tácticas que 
estamos viendo, incluso en los 
grandes equipos, que en sus 
mismos campos procuran ha
cerse con algún gol para de
fenderlo a capa y e-spada. Por 
eso ahora se ven tan pocos go
les y el aficionado se aburre 
lamentablemente.

—-¿Dispones de algún colabo
rador que te ayude en tu tarea?

—Por las características de 
la directiva del Hogar, todos 
sus componentes más que tener 
una labor concreta, tienen, la 
de equipo. Por ello cuanto con 
la ayuda de todos y yo les brin
do la mía.

Deseo por último, hacer pú
blica mi satisfacción y agrade
cimiento por la confianza de
positada en mí a la que corres
ponderé con todas mis fuerzas 
y modestos conocimientos. Asi
mismo agradecer al excelente 
semanario ALARCOS y a ti 
como corresponsal la gentileza 
que habéis tenido al ofrecerme 
esta entrevista. Muchas gracias.

Definitivamente h a  quedado 
constituida la Junta directiva, 
que este año regirá los destinos 
del Hogar del Productor, en sus 
dos categorías, Segunda Regio
nal y Juveniles. -

Los hombres, con el cargo co
rrespondiente, son los siguien
tes:

Presidente, don Jerónimo de 
la Morena Crespo; vicepresi
dente, don Bernabé Relaño Ga
llego; secretario, don Manuel 
Ruiz Ureta; tesorero, don An- 
g’el Ortega Martínez; contador, 
den Juan Contera Plaza; co
misión gestora, don Emilio Vega

üfr
t). D. MMCBEGO: TAS!

«QUIERO ~SER ALGUIEN  
EN LA DELANTERA

AZUL»

Es de Almagro, donde nació 
hace 19 años. Un chaval, como 
aquél que dice. Tímido, pero 
despabilado. Anastasio Cañiza
res Toribio, un interior que 
responde por Tasi. Un simpá
tico apodo familiar del que ya 
no puede verse liberado.

—Me siento más amigo de 
todos cuando me llaman Tasl.

—¿Eres también amigo del 
área? .

—Eso ya lo verá la afición

de Ciudad Real. A mi me gusta 
jugar en punta y dar la cara, 
sin miedo, pero sin trabajos 
innecesarios que sólo conducen 
a gastar energías.

: —Llegaste pronto a ¿un acuer
do con el Manchego?

— Ensegíuida. Conseguí la  
carta de libertad del Calvo So- 
telo porque deseaba residir en 
la capital para terminar mis 
estudios de Magisterio. Por es
to, y- porque a todos los juga
dores manchegos nos gusta ju
gar en el primer equipo, no du
dé en aceptar la oferta que mi 
hicieran.

—¿Con qué aspiraciones lle
gas al Deportivo?

—Quiero ser alguien en la 
delantera azul. Sé que hay muy 
buenos interiores en la plan
tilla, pero yo deseo ganarme la 
titularidad y, á ser posible, 
marcar muchos goles.

Tasi, antes de llegar al De
portivo. Manchego, jugó en el 
Almagro y en el Calvo Sotelo. 
Siempre lo ha hecho como in
terior. Hace dos temporadas 
fus probado por el Elche, es
tando a las órdenes de Ot-to 
Bumbel por espacio de tres 
meses.

—Jugué varios partidos amis
tosos y jugué bien, según me 
manifestaren. Pretendían ceder
me a un Tercera y, en esas con
diciones, preferí estar cerca de 
los míos.

—¿Piensas volver a tener 
ofertas de un equipo de Pri
mera?

—Por ahora, como le digo, mi 
máxima ilusión es rendir en el- 
Manchego. Después, a la vista 
de las pruebas, que los técni
cos decidan a donde puedo ir.

—¿Qué esperas de la afición?
—Que me aliente. Que no 

desmaye en su apoyo al equipo. 
Nosotros, bajo la batuta de 
Rey, estamos dispuestos a no 
defraudar.

Este es Anastasio Cañizares 
Toribio. Un interior almagreño 
en la filas del Manchego.' Ju
gador fino, de fuerte disparo, 
ordenador y escurridizo. Una 
promesa que, esperamos y de
seamos, cuaje en gran realidad. 
Madera tiene para ello.

GONZA-AYLLON

Herrero, don Domingo Cordero 
Prieto y don Angel Lozano Ma
nuel.

Delegados de desplazamientos, 
don Emilio Pérez Marzo y don 
Daniel Moreno Villanueva; de
legado dle propaganda y socios, 
don Tomás Semitiel Carrasco; 
equipo técnico) don José Gar- 
cés Gómez don Vicente Nogales 
Leonardo, don José María Se
rrano y don Pedro Sánchez 
Aguado.

fl “hinchismo" negathi
y «I p si»  J

Por JOLOMAR
Seguiremos aprovechando este obligado paréntesis veraniego 

para ir glosando semanalmente todos aquellos temas que fegn 
ya con la Liga, en marcha resultan difíciles de afrontar por la 
falta de espacio' en nuestro periódico principalmente. Entonces 
todas las páginas de ALARCOS se hallan ocupadas por las eró* 
cas de los partidos oficiales y sólo queda hueco para aquellas no
ticias y reportajes inaplazables por imperativos de la actualidad. 
En esta ocasión vamos a escribir sobre el “hinchismo", p¡ ' 
poco ¡académica, pero que refleja en este caso el meollo 
cuestión.

El “hinchismo” , el apasionamiento del aficionado al fútbol en 
torno a su equipo favorito, viene siendo desde hace tiempo un 
arma de dos filos. En nuestro deambular per campos de ntk 
localidades y regiones, siempre con la mirada atenta a este pro. 
blema, hemos podido observar que no en todos los casos ralla 
positivo, es decir, beneficioso para sus propios colores. Hay, ete
rnos nosotros, un “hinchismo” positivo y otro negativo; uno qne 
se convierte en una substancial ayuda, que hace posible que » 
equipo logre superarse ante determinada adversidad y otro total- 
mnte distinto, demoledor y aplastante.

Este “hinchismo” negativo va dando cada vez más señales 
de vida, hasta el punto de que directivos, entrenadores y juga
dores suelen quejarse con relativa frecuencia de él. Se trata di 
esos núcleos de aficionados que si las cosas marchan bien, sil» 
equipo consigue victorias y más victorias, ellos aplauden cal© 
sámente, frenéticamente, pero tan pronto como las cosas se tor
een, tan pronto como el marcador presenta guarismos negativo.; 
las cañas se tornan lanzas y los gritos de aliento se cambian por 
el pataleo, per las palabras agresivas, insultantes y por una to 
tal y deplorable indiferencia hacia su equipo. ¿Y qué ccmsigú» 
con esa actitud? Sencillamente, que los jugadores se desmota!-, 
en y cada vez que saltan al terreno de juego le hacen con i  . 
tremendo complejo de nervios y de impotencia. .No es la prime
ra vez que un jugador o entrenador nos han confesado que elte 
temen más al partido de casa que al ele fuera.

Sin embargo, el “hinchismo” positivo, el que siente de verdad 
los colores del equipo de su ciudad o cualquier otro, ese si p 
beneficia y resulta imprescindible en fútbol. Cuántas veces he
mos visto cómo un equipo ha empezado mal y las voces de alien
to de sus seguidores le han llevado a la victoiia, han hechopo- “ 
sible que la confianza vuelva a todas las líneas y se multipíp 
el rendimiento de todos. Aficionados como la del Bet-is sevillano,!1 
que están con su equipo “manque pierda”, o como e,=a otra tíei h 
Rayo Vallecano, magnifica en todos los aspectos. Este y noçt»  ̂
es el camino a seguir, no el otro, derrotista y demoledor, ’eñf 
so y negativo. . |

Buen tiempo es este del mes de agesto para reflexionar, 
ra cuando ya estamos de cara a la Liga. Momento, oportuno para 
que el aficionado comprenda que su entusiasmo y su comparti
miento puedan ,ser decisivos para su equipo favorito. Procure
mos entre todos que desaparezca el “hinchismo” negativo p  
siempre y prevalezca en todos nuestros campos un clima 
te y cordial a la vez.

Dada la difícil situación por 
la que está atravesando el Club 
Deportivo Almoradiel, me con
sidero en la obligación de es
cribir el presente artículo.

Días pasados mandamos un 
cuestionario, al presidente de 
este club en la pasada tempo
rada, don José Angulo Rpdeño 
(Medalla ai Mérito de la "Fede
ración Castellana y ds la Co
marcal toledana.) con el fin de 
dar a conocer a todos nuestros 
amables lectores la situación de 
este club toledano. Recibimos 
su contestación en la que nos 
daba la mala noticia de que el 
pasado día 18 se celebró la 
Asamblea general, del club, en 
la cual la directiva presentó su 
dimisión con carácter irrevoca
ble por lo que- actualmente no 
existe ni directiva, ni jugado
res, ni entrenador, ni nada en 
definitiva.

Sería muy lamentable qus 
un club de un historial y un 
señorío bien ganado como el 
del C. D.' Almoraidel dejase de 
existir, con las terribles conse
cuencias que ello traería con
migo para el fútbol regional cas
tellano en general y para el to
ledano en particular.

Cuando estas breves líneas 
salgan a la luz pública, aún fa l
tará un mes para. el inicio de 
ia competición y aunque escaso 
tiempo, es lo suficiente como 
para organizar un equipo de 
mayor, o menor categoría, pero 
al fin y al cabo un equipo, que 
pueda representar dignamente 
a La Puebla de Almoradiel en 
el torneo liguero. No hay que 
dejar pasar más tiempo sin 
que los amantes del fútbol en 
este pueblo se unan, olviden 
pasadas rencillas y que tengan 
en cuenta que- al fin y al cabo 
el que puede salir perdiendo es

por Pairo Uslero
(e l club y eso, la verdad,
[ imperdonable.

Todos sabemos que lii 
ahora han sido siete años 
que el C. D. Almoradiel 
participando en competirá 
federadas y que en todo 
tiempo los señores Angula1 
Martín, como presidentes, i 
gunos colaboradores y 
delegado en Madrid el 
Garrido, han sido los que 
llevado el peso del club, 
las personas “se gastan1' y 
hora de. que otros _ 
relevo, pues sabemos que enlí 
Puebla hay suficientes per» ij 
nas para llevar a cabo la en 
presa, lo que hace falta es que 
esas personas.se “lancen” y# 
no caiga sobre sus concientl® f  
la retirada del C. D. 
diel de las competiciones p 
ciales.

Y  en última instancia, si es 
tas personas no ¡ 
estamos seguros que los (» 
otros años llevaron 
buen puerto”, no se podrían» 
gar a seguir un año 
la responsabilidad de llevar fi 
equipo. Todo menos dejar ® ¡s 
fútbol a esa afición toledana 
que aunque defraudada en W ? 
ilusiones de ascenso -déte res- ¿ 
ponder en este momento#̂  
vísimo para su fútbol y d# ^ 
trar que, cuando quiere, es ®! íj 
de las mejores aficiones %

Nos daríamos por satlsíecW [t¡ 
(si este trabajo nuestro sWjf 
para que la próxima twnp# g 
tía cuando alguien nos prefjü, 
te ¿qué pasó con el fí"'1 
tu pueblo?, tengamos 

¡ ponderla con la cara :
; vergüenza : “No hubo sadffW 
paz ds hacerse cargo del K® ? 

! po y éste desapareció". ^ '  
! mos que nuestros paisanr"
! evitarán este mal rato,

fet
t)
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